
 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 28 de Junio de 2012 

 
 

 1 

TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Cierran campañas candidatos 

Pide Peña Nieto votar por el cambio con rumbo y lograr un triunfo contundente el 1 de 
julio. Exhorta el candidato a todas las fuerzas políticas a trabajar en unidad en los temas 
que le urgen al país. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Obliga SGG a burócratas a limpiar en Texmelucan 
Trabajadores sindicalizados del Gobierno de Puebla denunciaron de manera anónima, por 
temor a represalias que las autoridades estatales los están obligando a realizar labores de 
limpieza en el municipio de San Martín Texmelucan, esto después de que por las lluvias 
del pasado fin de semana  se desbordara el río Atoyac. (Heraldo) 

   

 

 

IFE llama a respetar la veda 

El Instituto Federal Electoral (IFE) en Puebla hizo un llamado a los partidos político a 
respetar la veda electoral, y a la par recordó que la ley seca inicia el próximo 29 de junio 
a las 24 horas. (Síntesis) 

  

 

 

Pintaron de azul el crédito a la palabra 
A escasos cuatro días de llevarse a cabo las elecciones presidenciales, el gobierno de 
Puebla entregó dinero a miles de mujeres de escasos recursos, por medio del programa 
―Crédito a la Palabra‖, lo cual fue difundido pese a la veda electoral. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

¡Se acabo la campaña!  
La campaña electoral 2012 terminó sin que alguna de las tres fuerzas políticas 
preponderantes tuviera un gran cierre para pedir por última vez el voto de los poblanos 
para el próximo 1 de julio. (Cambio) 

  
 

 

IFE, listo hasta para “el peor escenario” 

Afirma el consejero presidente que la elección está blindada contra todo fraude; hablar de 
ilegalidades implica ―análisis muy superficial‖. (Milenio) 

  
 

 

Riesgo de que la coacción del voto enturbie comicios, dicen consejeros del IFE 
Integrantes del Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE) en Puebla expresaron 
ayer, durante la sesión ordinaria del organismo, sus preocupaciones porque las denuncias 

de intentos de compra y coacción del voto. (La Jornada de Oriente) 
 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Avalan diputados pagar 3,800 mdp en 23 años para construir el CIS 
El endeudamiento indirecto por 3 mil 800 millones de pesos que contrató el gobierno del 

estado para la construcción del Centro Integral de Servicios, pagaderos a 24 años, fue 
avalado por los líderes de las fracciones parlamentarias del PRI, PAN, PRD y Nueva 
Alianza, y a su vez minimizaron el incremento de mil 200 millones de pesos en el costo 
anunciado por el Ejecutivo originalmente, a casi 4 mil millones de pesos, según el 
proyecto que debe aprobar el Congreso el estado. (e-consulta) 

 

 

 

 

Emite Segob Declaratoria de Emergencia para Texmelucan 

La Secretaría General de Gobierno (SGG) informa que esta noche la Secretaría de 
Gobernación federal emitió una Declaratoria de Emergencia para San Martín Texmelucan, 
luego de la inundación ocurrida el pasado domingo 25 de junio. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

No llegan apoyos, acusan damnificados de Texmelucan 
Damnificados por el desbordamiento del río Atoyac en San Martín Texmelucan, señalan 
que no están llegando los apoyos por parte de las autoridades gubernamentales y los que 
sí llegan se entregan a los que menos lo necesitan. (Contraparte) 

 

 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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IFE llama a candidatos y partidos políticos respetar la veda electoral 
El Presidente del Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Zamora Cobián, 
descartó focos rojos en Puebla para el desarrollo de la jornada electoral de este primero 

de julio e hizo un llamado a los partidos políticos y candidatos a respetar la veda electoral 
y cumplir con el retiro de su propaganda política.  (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Encubre SSP 
A tres días de la muerte de tres federales a manos de sus compañeros en el AICM, la SSP 
no ha dado los nombres de los evadidos ni revelado sus fotos. (Reforma) 

  
 

 

 
Transformaré al país, afirma AMLO 
El candidato presidencial de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, se 
comprometió a transformar México e iniciar una nueva etapa en la vida pública. Ante 
decenas de miles de simpatizantes en el Zócalo capitalino, aseguró que no será un 
presidente subordinado a grupos de interés que defraude la confianza de los mexicanos. 
(El Universal) 

 
 

 

 

 

 
IFE, listo hasta para “el peor escenario” 
Afirma el consejero presidente que la elección está blindada contra todo fraude; hablar de 

ilegalidades implica ―análisis muy superficial‖. (Milenio digital)  
 
 

 

 

 

Cierres multitudinarios 
En medio de la efervescencia popular y entre gritos reiterados de ¡presidente, 
presidente!, el candidato del Movimiento Progresista dio el cerrojazo a su campaña. (La 
Jornada) 

 
  

 
 

 

Lanza México contraataque comercial hacia Argentina 
El gobierno de México anunció un paquete de acciones contra Argentina que incluye el 
alza recíproca de aranceles a gran parte de las 535 clasificaciones de productos que cubre 
un acuerdo automotriz bilateral. (El Economista Digital) 

  
 

 

 

Si gana, Josefina invitará a FCH a ser procurador 

En el Estadio Omnilife, ante 50 mil personas, expresó que invitará al actual Presidente 
para que encabece la PGR, porque México necesita un abogado que cuide a sus familias. 

Con ello, añadió, se propone recuperar la paz en nuestro país. (Crónica Digital) 
  

 
 

 

Temen violencia; alerta por criminalidad y polarización en 9 estados 

El gabinete de seguridad y legisladores evalúan riesgos de cara a la jornada electoral; 

generan más preocupación Guerrero y Veracruz. (Excélsior) 
 

 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Ley Seca, sólo el 1 de julio 
Sólo el día domingo 1 de julio habrá Ley Seca con motivo del proceso electoral, en el municipio de Puebla. Aunque 

tradicionalmente y en casi todo el país la restricción para la venta de bebidas alcohólicas fue decretada en 48 
horas, el secretario de Desarrollo Económico y Turismo, Pedro Ocejo Tarno, anunció la decisión del alcalde 
Eduardo Rivera Pérez, de reducirla a un día, entre las 00:00 y 24:00 horas del domingo para aminorar la baja de 
ventas en el sector restaurantero y turístico. Defendió la determinación diciendo que es equilibrada porque 
garantiza la seguridad y paz social. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2597729.htm   

 

 
 
INTOLERANCIA  

 En Puebla solo habrá Ley Seca de 24 horas  
Por presiones de los sectores empresarial y de comercio, el ayuntamiento accedió a cambiar el decreto de la Ley 
Seca en Puebla para las elecciones del domingo 1 de julio. Y es que a pesar de que se contemplaba una Ley Seca 
de 48 horas, esta solamente será de un día, pues comenzará a partir de las cero horas del sábado y concluirá a 
las 23:59 del domingo. En conferencia de prensa, el secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana 
indicó que el presiente municipal, Eduardo Rivera tenía la facultad de modificar el decreto como lo establece el 

Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe). (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96970 

 
INTOLERANCIA  

 Frena construcción de Mercado de Carnes 

Conflictos internos entre introductores de ganado del Rastro Municipal han impedido que se consolide la 
construcción del “Mercado de Carnes Calidad Suprema‖ que es un proyecto complementario a la conversión TIF 
del matadero para mejorar la calidad y el consumo de este producto. Este proyecto que trató de iniciar Blanca 
Alcalá Ruiz desde diciembre de 2010 y que incluso la colocación de la primera piedra fue ―reventada‖ por un 
grupo de introductores, aún no se consolida por conflictos entre dos grupos de introductores. (Alejandro 

Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96960 
 

 

 
 
MILENIO  

 Aplicará ayuntamiento ley seca de 24 horas 
Con motivo de la jornada electoral la Ley Seca para el municipio de Puebla aplicará de las 0:00 horas del domingo 
1 de julio a las 24 horas del mismo día, por instrucciones del alcalde Eduardo Rivera Pérez, para no afectar al 

turismo que visita la ciudad. Medida contraria a la que se aplicará en ciudades como Guadalajara, Ciudad Victoria, 
Durango, Xalapa, Mazatlán, Oaxaca, Hermosillo, Tehuacan, Veracruz y Torreón, donde la prohibición será de 46 a 
48 horas. El secretario de Gobernación Pablo Montiel Solana, justificó que esta determinación se hizo apegada al 
artículo 608 del Código Reglamentario Municipal (Coremun). (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a48d3e9d95aadaf7fced12b885ad535d  
 

 

 
 
 

E-CONSULTA 

 Analizan subsuelo de la Diagonal para prevenir más hundimientos por lluvias  
La Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del municipio de Puebla realiza estudios de mecánica de 
suelo en el tramo de la Diagonal Defensores de la República para determinar si hay riesgos de que se presenten 
otros hundimientos como el registrado la noche del lunes, informó el secretario de Gobernación, Pablo Montiel 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2597729.htm
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96970
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96960
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a48d3e9d95aadaf7fced12b885ad535d
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Solana. Explicó que el cráter se originó por una filtración de agua por debajo de la carpeta asfáltica, por lo que se 
analiza si no hay otros puntos que presenten humedad que puedan representar un riesgo similar. Este no es un 
tema solamente de re-encarpetamiento de la calle, señaló el funcionario, sino un problema directamente del 
subsuelo. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36797:analizan-subsuelo-de-la-diagonal-para-

prevenir-más-hundimientos-por-lluvias&Itemid=332  
 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Comuna de Puebla garantiza seguridad en las elecciones 
El secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana, aseveró que el operativo de seguridad para el 1 de 
julio se encuentra listo y en él participarán más de mil 400 elementos de la Secretaria de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal (SSPTM) y aproximadamente 80 de Normatividad Comercial que vigilarán el desarrollo de las 
elecciones. Montiel Solana descartó que existan focos rojos tanto en las 150 colonias de la ciudad como en las 17 
juntas auxiliares, sin embargo, precisó que los operativos de vigilancia serán constantes desde las primeras horas 

del próximo domingo. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/comuna_de_puebla_garantiza_seguridad_en_las_elecciones  
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ayuntamiento de Puebla da a conocer Acuerdo sobre la Ley Seca para comicios del 1 de Julio 
El Secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana y el Secretario de Desarrollo Económico y Turismo Municipal, 
informaron en rueda de prensa sobre el acuerdo que ha emitido el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera 

Pérez, por el que se prohíbe la venta, enajenación y consumo de toda clase de bebidas alcohólicas con motivo de 
las elecciones que se celebrarán el próximo domingo, mismo que entrará en vigor a partir de las 00:00 horas 

hasta las 24:00 horas del 1 de julio del presente año. Montiel Solana expresó que la ley seca se llevará a cabo 
atendiendo a una serie de factores de índole legal y de implicaciones económicas y turísticas, todo fundado y 
motivado en el artículo 286 del COFIPE y el artículo 608 del COREMUN. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-da-a-
conocer-Acuerdo-sobre-la-Ley-Seca-para-comicios-del-1-de-Julio&id=44204 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ordena Ayuntamiento de Puebla guardar vehículos oficiales el fin de semana 
Con la intensión de evitar que el próximo domingo 1 de julio, sean utilizados los vehículos oficiales del 
ayuntamiento de Puebla, la Secretaría de Administración emitió los oficios correspondientes a todas las 

dependencias municipales para que a partir del próximo sábado y hasta el próximo domingo 1 de julio queden 

resguardados en las oficinas todos los vehículos oficiales de sus respectivas oficinas. El secretario de Gobernación, 
Pablo Montiel Solana, informó que aparte de los vehículos de la administración municipal, se envió el oficio a los 
17 presidentes auxiliares que tienen a su cargo unidades rotuladas con los logotipos del Ayuntamiento de Puebla 
para que también acaten la disposición. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ordena-Ayuntamiento-de-
Puebla-guardar--vehículos-oficiales-el-fin-de-semana&id_noticia=44196 
 

 

 
 

PUEBLA ONLINE 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36797:analizan-subsuelo-de-la-diagonal-para-prevenir-más-hundimientos-por-lluvias&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36797:analizan-subsuelo-de-la-diagonal-para-prevenir-más-hundimientos-por-lluvias&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/comuna_de_puebla_garantiza_seguridad_en_las_elecciones
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-da-a-conocer-Acuerdo-sobre-la-Ley-Seca-para-comicios-del-1-de-Julio&id=44204
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-da-a-conocer-Acuerdo-sobre-la-Ley-Seca-para-comicios-del-1-de-Julio&id=44204
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ordena-Ayuntamiento-de-Puebla-guardar--vehículos-oficiales-el-fin-de-semana&id_noticia=44196
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ordena-Ayuntamiento-de-Puebla-guardar--vehículos-oficiales-el-fin-de-semana&id_noticia=44196
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 Dictan periodo de Ley Seca en municipios de Puebla 
Por acuerdo de cabildo, la Ley Seca de 48 horas se aplicará para el municipio de Amozoc, mientras que 
Cuautlancingo y Coronango están por definir la duración de la Ley Seca. Hasta el momento, San Andrés Cholula y 
San Pedro Cholula aseguran que la Ley Seca durará 48 horas, es decir, del sábado 30 de junio hasta el último 
minuto del domingo 1 julio.  Las sanciones por incumplimiento de la Ley Seca van de 100 a mil días de salario 

mínimo, clausura temporal o definitiva.  (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96972 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Denuncian locatarios de Amalucan cobro indebido 
Locatarios del Mercado de Amalucan exigieron la rotación del administrador del inmueble tras denunciar abusos y 

que tomó el control de los cobros de los baños públicos para su beneficio, pues hasta el momento no hay un 
decreto por parte del ayuntamiento para autorizar que los encargados de los mercados administren los sanitarios. 
Los inconformes realizan una manifestación en palacio municipal para pedir la intervención del las autoridades 
municipales para frenar los abusos que está cometiendo Albino Hernández, quien es el administrador de este 
centro de abasto. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96963 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Por malas obras del Ecoparque Metropolitano, sufren inundación 100 casas 
Al menos 100 familias que habitan junto al Ecoparque Metropolitano, en la inspectoría Concepción Guadalupe, del 
municipio de San Andrés Cholula, sufrieron inundaciones de aguas residuales dentro de sus viviendas de hasta 30 
centímetros de altura, debido a que el muro de la ciclopista impidió el desfogue de la lluvia, que terminó por 

colapsar las coladeras del drenaje. El inspector de Concepción Guadalupe, Alfredo Morales, explicó que el 
problema de la inundación en la zona fue a consecuencia de las diferencias políticas entre el gobierno de San 
Andrés y el de la capital poblana. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-malas-obras-del-ecoparque-metropolitano-sufren-
inundacion-100-casas_id_9823.html  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ya no quieren al administrador del mercado de Amalucan 
Locatarios del mercado número 18 de Amalucan se manifestaron este miércoles frente al Palacio Municipal con la 
finalidad de exigir al alcalde Eduardo Rivera Pérez se destituya al administrador del centro de abasto, Alvino 
Hernández, porque a decir de los comerciantes, desde que tomó posesión han existido irregularidades en el 
manejo de recursos. David Flores Ramírez, dirigente del mercado, agregó que Hernández se adjudica los ingresos 

de los baños públicos del mercado, por lo que informaron que los sanitarios pertenecen al mercado y lo que 
ingresa de los mismos se utiliza para el mantenimiento de los locales y del propio centro de abasto. (Abraham 
Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ya_no_quieren_al_administrador_del_mercado_de_amalucan  
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Gerardo Maldonado desenmascara a Doger 

Hoy en rueda de prensa el Presidente del Comité Directivo Municipal del PAN, Gerardo Maldonado desmintió 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96972
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96963
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-malas-obras-del-ecoparque-metropolitano-sufren-inundacion-100-casas_id_9823.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-malas-obras-del-ecoparque-metropolitano-sufren-inundacion-100-casas_id_9823.html
http://periodicodigital.com.mx/notas/ya_no_quieren_al_administrador_del_mercado_de_amalucan
http://www.contraparteinformativa.com/
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declaraciones que hiciera el Candidato de la Coalición Compromiso Por México, Enrique Doger, ante los medios de 
Comunicación ―Cambio‖ y ―La Jornada de Oriente‖, en donde asegura que las cartas que remitió, únicamente 
fueron enviadas a simpatizantes del tricolor cuyas direcciones han sido entregadas en los diversos eventos de su 
partido. Gerardo Maldonado enfatizó, ―demostramos una vez más que Enrique Doger continúa mintiendo como 
está acostumbrado, es ofensiva su actitud que con tanto descaro se dirige ante los poblanos‖. (Redacción)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gerardo-Maldonado-
desenmascara-a-Doger&id=44205 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El Cabildo apoya ley seca para Puebla solamente el domingo, en otros municipios es sábado y domingo. 
 Restauranteros celebran que solo habrá ley seca el domingo. 

 La comuna guarda vehículos oficiales para evitar su uso electoral. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
  Durante la temporada vacacional la capital espera unos 300 mil turistas, es más de lo que recibimos el año 

pasado. 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Restauranteros y hoteleros manifestaron su inconformidad por la aplicación de la ley seca, ya que sus 

cuentas bajan en 40%, en respuesta a la queja la Comuna anunció la ley seca será efectiva por 24 horas y 
aplicará el primer minuto del primero de julio. 

 Tras las reuniones que sostuvo el Ayuntamiento de Puebla con los lideres de los partidos políticos se 
acordó garantizar seguridad para las elecciones y orden público lo aseguro el secretario de gobernación 
municipal. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El Ayuntamiento de Puebla aplicará la ley seca pero sólo por 24 horas. Solo el domingo, habían pensado 
sábado y domingo. Ayer estuvo con nosotros en el estudio el presidente del CCE, solicitandole al 

Ayu8ntamiento que por favor no hicieran eso, finalmente el Ayuntamiento de ERP escuchó y dijo que no 
serán los dos días, sólo el domingo, yo digo ni el domingo tendría que ser, no somos niños para que nos 
digan, no peudes tomar cerveza porque vas a ir a votar y ahora que es eso, pues en que tiempo vivimos, 
no te vallas a emborrachar, porque si no borracho vayas a votar por otro candidato, que sociedad tenemos 
por Dios Santo.  

 Empresarios señalaron como tontería la ley seca y estoy de acuerdo con ellos, espero que eso sea parte 

del pasado, vergonzoso que tiene nuestro México.  
 400 vehículos del Ayuntamiento poblano serán resguardados a partir de mañana, ya no van a salir para 

que todos estén tranquilos de que no sean recursos públicos, ni unidades públicas, ni nada público.  
 En la 11 sur detienen a dos personas con 16 kilos de marihuana, Raúl y Juan Abarca Castizo, detenidos 

por policías del estado. 

  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gerardo-Maldonado-desenmascara-a-Doger&id=44205
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gerardo-Maldonado-desenmascara-a-Doger&id=44205
javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 La prohibición en la venta de bebidas alcohólicas por comicios electorales inicia a las cero horas del 
domingo 1 de julio y terminara alas 24 horas con la intención de no afectar los intereses empresarios y 
turísticos, si lo hablaron con el presidente municipal y lo determina de esa manera, la ley seca empieza  el 
domingo. 

 El Secretario de la Calidad en puebla afirmo que la venta de bebidas alcohólicas en restaurantes 
representa el 30 por ciento del ingreso total de los establecimientos por ello pidieron reducir la ley seca. 

 Debido ala falta de precaución se registro un percance el circuito Juan Pablo segundo a la altura de la 14 
sur afortunadamente los conductores involucrados no presentaron lesiones graves. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Reactivan la Coepes 
Tras seis años de inactividad, fue reactivada la Comisión Estatal para la Planeación de la Educación Superior de 
Puebla (Coepes), con el objetivo de impulsar la investigación científica, la apertura de nuevas instituciones y de 
verificar la calidad educativa de las que ya existen en la entidad. Durante la ceremonia de toma de protesta a los 
26 integrantes que la conforman, la subsecretaria de Educación Superior, María del Carmen Salvatori Bronca, 
destacó la participación de todos los sectores, tanto públicos como privados, lo que permitirá a la Coepes 

funcionar como un órgano de consulta integral en materia educativa. (Alina Silva) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2597723.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Aprueban reforma sobre redistritación  

Con 40 votos a favor y la abstención del diputado priista, David Espinoza Rodríguez, el Congreso local aprobó la 
iniciativa del Gobierno del Estado para dar la facultad de redistritación al Instituto Electoral del Estado (IEE). 
Aunque a nombre de los diputados priistas, Lauro Sánchez López avaló la reforma por la necesidad de establecer 
una nueva redistritación en Puebla, su correligionario alertó que esta determinación puede afectar a distritos 
como el que representa -Chiautla de Tapia- por lo que pidió que en caso de que se plantee un proceso de esta 
naturaleza se respeten las cabeceras distritales. (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2597733.htm   
 

 
 

HERALDO 

 Llama IFE a denunciar compra de votos ante la Fepade 
A unas horas de que se lleve a cabo la elección federal, integrantes del Consejo Local del IFE exhortaron a los 

ciudadanos a denunciar ante la Fepade, si son víctimas de la compra o coacción del voto, el próximo 1 de julio. Y 
es que, en sesión ordinaria, el representante del PRD en la Junta Local del IFE, Ariel Manelic García  ventiló que 
algunos perredistas ya recibieron la invitación de operadores políticos del PRI para que el primero de julio operen 
a favor del candidato presidencial de la coalición Compromiso por México. (Alejandra Corona Flores) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48612-llama-ife-a-denunciar-compra-de-votos-ante-la-
fepade 
 

HERALDO 

 Exhorta IFE a candidatos a respetar la veda electoral 
Una vez que concluyeron las campañas electorales, el presidente del Consejo Local del Instituto Federal Electoral 

(IFE), Luis Zamora Cobián llamó a todos los partidos políticos y sus prospectos a ocupar algún cargo de elección 

popular, a respetar la veda que arrancó el primer minuto de este 28 de junio. Recordó que las campañas 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2597723.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2597733.htm
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48612-llama-ife-a-denunciar-compra-de-votos-ante-la-fepade
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48612-llama-ife-a-denunciar-compra-de-votos-ante-la-fepade
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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electorales iniciaron el pasado 30 de marzo del 2012 y tuvieron una duración de 90 días, por lo tanto concluyeron 
ayer, miércoles a las 23:59 horas.  (Alejandra Corona Flores) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48611-exhorta-ife-a-candidatos-a-respetar-la-veda-
electoral 

 
HERALDO 

 Critica Coparmex nuevo partido; un gasto más para la ciudadanía 
El costo para mantener a un partido político es excesivo y lamentablemente toca a los ciudadanos sufragar estos 
gastos, por ello no se justifica de ninguna manera que se haya aprobado por el Consejo General del Instituto 
Estatal Electoral de Puebla la creación de "Compromiso por Puebla", aseguró en entrevista el presidente de la 
Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), José Carlos Montiel Solana. "Hay partidos políticos, 

a nivel nacional, que son de prácticamente una familia o de un grupito de familias y la verdad es que se 

mantienen con los impuestos que ustedes y nosotros pagamos de manera puntual cada mes, por ello es 
innecesario aumentar aún más la carga para los ciudadanos y el estado no es lo adecuado", aseguró. (Erika Mejia 
Peniche) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48608-critica-coparmex-nuevo-partido-un-gasto-mas-
para-la-ciudadania 
 

 
 

SINTESIS 

 Pide alcaldesa de Texmelucan recursos para reubicar a familias  
La presidente interina de San Martín Texmelucan, Yazmín Alonso Ramírez, advirtió que el municipio carece de 
recursos para comprar un terreno donde reubicar a las familias que perdieron sus viviendas por las lluvias por lo 
que pidió a los gobiernos federal y estatal que comprometan recursos para este fin. Interrogada sobre el posible 
plan de reubicación para los cerca de 400 damnificados que dejó la tromba del 24 de julio, la alcaldesa dijo que el 

ayuntamiento solicitó ya el apoyo legal de la federación para conseguir una reubicación y poder llevar a estas y 
otras  familias, que viven a los márgenes del río Atoyac, a un lugar digno y seguro. (Claudia Aguilar) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Aprueba Congreso reformas al código electoral 
El pleno del Congreso del estado aprobó con 40 votos a favor y una abstención   las reformas al código electoral 
que retira la facultad al propio poder legislativo de emprender la redistritación, y avalaron que sea el Instituto 

Estatal Electoral (IEE) quien realice los cambios. A la par, en sesión ordinaria, ingresó la iniciativa de tercero por 
el que se deroga el artículo 56 bis del código de defensa social y se reforman diversas disposiciones de la ley que 
crea el Fondo para el Mejoramiento de la Procuración de Justicia. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Realiza RMV la décima entrega de créditos a mujeres  
En la entrega número 10 de Crédito a la Palabra de la Mujer, el gobernador Rafael Moreno Valle pidió a las 
mujeres del estado que se involucren con su gobierno y que lo hagan a través de su participación activa en sus 
municipios y comunidades rurales. Ante cerca de cinco mil mujeres que se dieron cita en el Complejo Cultural 
Siglo XXI,  el mandatario estatal sostuvo su dicho de que las mujeres sí cumplen y prueba de ello es que 90 por 
ciento de las poblanas que solicitaron un crédito desde 2011, lo han pagado ya en su totalidad y van por un 

segundo y hasta tercer préstamo. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 

SINTESIS 

 Pide Congreso declarar zona de desastre a San Martín Texmelucan  
El Congreso del estado aprobó por unanimidad pedirle al gobernador del estado que el municipio de San Martín 
Texmelucan sea declarado zona de desastre natural ante la Secretaría de Gobernación Federal, pese a que el 
ejecutivo local ya realizó los trámites ante la Comisión Nacional del Agua. Tal propuesta fue presentada por la 

bancada priista, y fue secundada por  los 40 diputados asistentes en la sesión ordinaria.. (Elizabeth Cervantes) 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48611-exhorta-ife-a-candidatos-a-respetar-la-veda-electoral
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48611-exhorta-ife-a-candidatos-a-respetar-la-veda-electoral
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48608-critica-coparmex-nuevo-partido-un-gasto-mas-para-la-ciudadania
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48608-critica-coparmex-nuevo-partido-un-gasto-mas-para-la-ciudadania
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Instalan Comisión Estatal para la Planeación de la Educación Superior  
Quedó instalada la Comisión Estatal para la Planeación de la Educación Superior en Puebla (Coepes-Puebla), 

llevándose a acabo la Primera Sesión Ordinaria 2012 de su Asamblea Plenaria, en virtud de que este organismo 
había desaparecido desde 2006. Lo anterior fue explicado por la subsecretaria de Educación Superior en Puebla, 
María del Carmen Salvatori Bronca, quien en representación del titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, 
manifestó que se trata de una ―acción de gran relevancia estatal en la que se oficializa la nueva estructura del 
Pleno de esta comisión a favor de la planeación de la educación superior de Puebla‖. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=50744:instalan-comision-

estatal-para-la-planeacion-de-la-educacion-superior&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68  

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Indígenas declaran políticas públicas a quien gane 
A través de un comunicado titulado ―Declaración Política de los Pueblos Indígenas‖, este martes demandaron una 
serie de políticas públicas de quien gane las elecciones del 1 de julio. Representantes indígenas de 23 estados y 
57 pueblos originarios exigieron no expedir ninguna concesión  a empresas extranjeras en tierras indígenas, entre 
otras acciones. Entre otras demandas, pidieron crear la VI circunscripción Indígena con 75 diputados federales y 

20 senadores indígenas en las próximas elecciones, asignarles un 30% del espectro radioeléctrico, garantizar el 
derecho y el acceso a servicios de salud gratuito  de calidad para sus mujeres. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96964 

  

 
 

CAMBIO 

 Grises los cierres de campaña en Puebla 
La campaña electoral 2012 terminó sin que alguna de las tres fuerzas políticas preponderantes tuviera un gran 
cierre para pedir por última vez el voto de los poblanos para el próximo 1 de julio. Mientras la candidata al 
Senado por el PRI, Blanca Alcalá Ruíz, se refugió en Zacatlán para concluir con su campaña, el abanderado del 

Movimiento Progresista se reunió con un grupo de mujeres en la capital, y el panista Javier Lozano Alarcón ofreció 
un carrusel de medios para promocionar su candidatura a la Cámara Alta. (Osvaldo Macuil rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-280612-osv-grises-los-cierres-de-campa-a-en-
puebla.php 

 
CAMBIO 

 CCE desmiente llegada de Audi 

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Rodríguez Álvarez, sostuvo que aún no se 

tiene confirmada la instalación de la planta de Audi en territorio poblano, como se manejó en diversos medios 
locales ayer. En este sentido, el dirigente de la cúpula empresarial afirmó que el Consejo Directivo de la marca de 
los cuatro anillos es el único que puede hacer oficial este anuncio. ―No se tiene la confirmación, no hay 
confirmación oficial de la llegada de la empresa, pero no veo por qué no llegue, la autoridad ha estado 
involucrada en este tema, como sector empresarial nos consta que han hecho un esfuerzo sobrehumano para que 
la empresa pueda instalarse en la entidad‖. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-280612-osv-cce-desmiente-llegada-de-

audi.php 

 
CAMBIO 

 Avala el IEE reformas al reglamento de transparencia 
El Consejo General del IEE aprobó por unanimidad reformas al reglamento del órgano electoral en materia de 
transparencia, para dar cumplimiento a la nueva ley en la materia, pues el plazo vence este fin de semana. En 
este contexto, el consejero presidente Jorge Sánchez tendrá que presentar la propuesta de quiénes integrarán la 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=50744:instalan-comision-estatal-para-la-planeacion-de-la-educacion-superior&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=50744:instalan-comision-estatal-para-la-planeacion-de-la-educacion-superior&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96964
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-280612-osv-grises-los-cierres-de-campa-a-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-280612-osv-grises-los-cierres-de-campa-a-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-280612-osv-cce-desmiente-llegada-de-audi.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-280612-osv-cce-desmiente-llegada-de-audi.php
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Unidad de Transparencia. En entrevista para CAMBIO, el consejero electoral y presidente del Comité de 
Transparencia del IEE, Fidencio Aguilar Víquez, explicó que el Instituto Electoral del Estado dará a conocer, entre 
otros aspectos, información de oficio como los sueldos y salarios de sus funcionarios, el detalle del uso de los 
recursos financieros, las auditorías que se le realicen y sus observaciones, así como convenios administrativos de 
colaboración y coordinación con instancias públicas y privadas. (Luz Elena Sánchez) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-280612-luz-avala-el-iee-reformas-al-
reglamento-de-transparencia.php 

 
CAMBIO 

 Diputados se suben a la tragedia 
Los priistas Edgar Salomón y David Espinosa solicitaron al gobierno del estado la inmediata declaratoria de 

"Desastre Natural" en San Martín Texmelucan, aunque la administración morenovallista ya prácticamente 
concluyó con dicho proceso. Durante la sesión ordinaria del miércoles, los diputados aprobaron por unanimidad el 

punto de acuerdo por el que se exhorta a la gestión estatal que envíe a la Secretaría federal de Gobierno la 
petición para catalogar el desbordamiento del Atoyac como desastre. No obstante, el gobierno local ya integró el 
expediente y lo reportó ante la federación para acceder al Fondo para Desastres Naturales (Fonden). (Xochitl 
Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-280612-xoc-diputados-se-suben-a-la-
tragedia.php 

 

  
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 AMLO, primera opción de voto para los poblanos, afirman candidatos de Movimiento 

Progresista 
En los cierres de campaña de los candidatos a diputados federales y senadores de la coalición Movimiento 

Progresista prevaleció la premisa de que el tabasqueño Andrés Manuel López Obrador, aspirante presidencial, se 
ubica en el primer lugar de la preferencia electoral del estado, por encima del aspirante del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), Enrique Peña Nieto. Antes de viajar a la ciudad de México al último encuentro proselitista de 
López Obrador en el zócalo de la capital, los cuatro aspirantes de la coalición Movimiento Progresista se reunieron 

por la mañana en el restaurante Las Cochas, del centro de Puebla. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/amlo-primera-opcion-de-voto-para-los-poblanos-afirman-
candidatos-de-movimiento-progresista_id_9874.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Hay un pacto entre Calderón y el PRI para entregar la presidencia a Peña Nieto: Bartlett 
En su último día de campaña, Manuel Bartlett Díaz, candidato al Senado de la República por la coalición 
Movimiento Progresista, afirmó que existe un pacto entre el actual presidente de la República, Felipe Calderón, y 
el Partido Revolucionario Institucional (PRI) para entregar la presidencia al priista Enrique Peña Nieto. Por ello, 
aseguró que es momento de poner un alto a la manipulación que ejercen los grupos de poder y recuperar el 

rumbo del país, que ahora está en manos de la derecha. ―Estamos en un México dominado por aquellos que 
entregan nuestros recursos, un sistema que ha convertido a la codicia en un valor supremo‖, apuntó. (Arturo 

Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hay-un-pacto-entre-calderon-y-el-pri-para-entregar-la-
presidencia-a-pena-nieto-bartlett_id_9876.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 El PRI coloca en Puebla a Peña Nieto en empate técnico con López Obrador 
La distancia entre el priista Enrique Peña Nieto y el perredista Andrés Manuel López Obrador es de sólo cinco 
puntos en Puebla, lo que los coloca en un empate técnico según el balance que dio el equipo de campaña del 
mexiquense ayer de los 90 días de actividades proselitistas. Alejandro Armenta Mier, coordinador de la campaña 
estatal, reconoció que la elección del próximo domingo será cerrada y difícil, pero confió en la victoria de Peña 
Nieto, al tiempo de descartar que ésta haya sido pactada con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas o se 

soporte en la compra de votos, como han denunciado algunos ciudadanos. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-coloca-en-puebla-a-pena-nieto-en-empate-tecnico-

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-280612-luz-avala-el-iee-reformas-al-reglamento-de-transparencia.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-280612-luz-avala-el-iee-reformas-al-reglamento-de-transparencia.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-280612-xoc-diputados-se-suben-a-la-tragedia.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-280612-xoc-diputados-se-suben-a-la-tragedia.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/amlo-primera-opcion-de-voto-para-los-poblanos-afirman-candidatos-de-movimiento-progresista_id_9874.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/amlo-primera-opcion-de-voto-para-los-poblanos-afirman-candidatos-de-movimiento-progresista_id_9874.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hay-un-pacto-entre-calderon-y-el-pri-para-entregar-la-presidencia-a-pena-nieto-bartlett_id_9876.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hay-un-pacto-entre-calderon-y-el-pri-para-entregar-la-presidencia-a-pena-nieto-bartlett_id_9876.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-coloca-en-puebla-a-pena-nieto-en-empate-tecnico-con-lopez-obrador_id_9875.html
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con-lopez-obrador_id_9875.html  

 

 
 

MILENIO  

 Instala SGG mesas del PET para pago de 311 damnificados de Texmelucan 
La Secretaría General de Gobierno instaló ocho mesas de pago por vivienda afectada del Programa de Empleo 
Temporal (PET), las cuales de acuerdo al censo levantado suman ya 311 casas por el desbordamiento del Río 
Atoyac. Las ocho mesas se instalaron en las zonas de la Unidad Deportiva Angeles Blancos, San Isidro, 
Solidaridad, Atoyatenco, San Damian. Con lo cual, se pretenden pagar a los 311 damnificados que tienen en el 

padrón, incluidos como los afectados por el desbordadamiento del río Atoyac. De acuerdo a información de 

personal de la Secretaria de Desarrollo Social, el primer pago rebasa los mil pesos. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a48d3e9d95aadaf7fced12b8858e55e7     
 
MILENIO  

 Exhorta Manzanilla a fortalecer seguridad en casillas electorales este 1 de julio  
Con el objetivo de coadyuvar a un ambiente de armonía y respeto durante las elecciones del 1 de julio, el 
Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, envió un exhorto a distintas autoridades para que 
colaboren, en el ámbito de las atribuciones que les marca la ley, a salvaguardar la seguridad durante dicho 

proceso electoral. Las autoridades que fueron convocadas a fortalecer la paz y el orden durante los comicios 
fueron presidentes municipales, el Tribunal Superior de Justicia, la Procuraduría General de Justica, la Secretaría 
de Seguridad Pública del Estado, la Secretaría de Administración del Estado y la Dirección General de Protección 
Civil del Estado. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a48d3e9d95aadaf7fced12b88588ced8      
 
MILENIO  

 Declara Segob a Texmelucan como “Zona de Emergencia” 
La Coordinación General de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación, emitió ayer la declaratoria de 
emergencia para el municipio de San Martín Texmelucan por la inundación registrada el 25 de junio de 2012, con 

lo que se activan los recursos del Fondo Revolvente del Fondo de Desastres Naturales (Fonden). A partir de esta 
declaratoria, solicitada por el gobierno estatal, las autoridades contarán con recursos para atender las 
necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población afectada. El desbordamiento del Atoyac en 
Texmelucan afectó a ocho zonas. (Pedro Alonso) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a48d3e9d95aadaf7fced12b885e24398  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Adeuda préstamos el 10% de las titulares del Crédito a la Palabra  
El 10 por ciento de las mujeres que han recibido los apoyos del gobierno del estado para el arranque de sus 

microempresas no cumplen con el pago de sus créditos, reveló la presidenta del patronato del Sistema Estatal 

DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle. Esto significa que unas tres mil de las 30 mil beneficiarias del 
programa Crédito a la Palabra no han regresado los préstamos que les brindó el gobierno estatal.. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36802:adeuda-préstamos-el-10-de-las-
titulares-del-crédito-a-la-palabra&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Moreno Valle pide voto de confianza para el Instituto Federal Electoral  
El gobernador Rafael Moreno Valle invitó a los poblanos a dar ―su voto de confianza‖ al Instituto Federal Electoral 
(IFE) para la jornada electoral de este domingo, a la vez de exhortar a que ―se respete el resultado‖ de la 

elección. Asimismo, garantizó que existen las condiciones para que la elección del 1 de julio se desarrolle de 
manera tranquila en todas las regiones de la entidad. Afirmó que es necesario que todos los habitantes del estado 
participen, puesto que cada voto es importante. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36801:moreno-valle-pide-voto-de-confianza-

para-el-instituto-federal-electoral&Itemid=332  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-coloca-en-puebla-a-pena-nieto-en-empate-tecnico-con-lopez-obrador_id_9875.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a48d3e9d95aadaf7fced12b8858e55e7
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a48d3e9d95aadaf7fced12b88588ced8
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a48d3e9d95aadaf7fced12b885e24398
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36802:adeuda-préstamos-el-10-de-las-titulares-del-crédito-a-la-palabra&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36802:adeuda-préstamos-el-10-de-las-titulares-del-crédito-a-la-palabra&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36801:moreno-valle-pide-voto-de-confianza-para-el-instituto-federal-electoral&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36801:moreno-valle-pide-voto-de-confianza-para-el-instituto-federal-electoral&Itemid=332
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E-CONSULTA 

 Pide Manzanilla Prieto apoyo de notarios para la jornada electoral 
Como parte de las medidas de seguridad que se implementarán para garantizar que los comicios de este domingo 
se lleven a cabo en calma, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, solicitó a los notarios de 
todo el estado que se brinden sus servicios el 1 de julio para poder recibir cualquier queja que puedan a llegar a 
presentar los ciudadanos con respecto al desarrollo de la elección en cada demarcación. Este fue uno de los temas 

que se trataron durante la reunión que sostuvo el encargado de la política interna del estado con representantes 
de los partidos políticos en Puebla así como delegados federales. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36801:moreno-valle-pide-voto-de-confianza-
para-el-instituto-federal-electoral&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Nueva Alianza respeta la veda electoral: Islas Maldonado  
Respetuosos de los lineamientos que marca el Instituto Federal Electoral, el dirigente estatal de Nueva Alianza, 
Gerardo Islas Maldonado, informó que a partir de las 23:45 horas de este miércoles 27, ningún abanderado 

aliancista realizará actos de campaña ni pedirá el voto, cada uno de los candidatos estará realizando actividades 
propias para la contienda del 1 de julio. Islas Maldonado dijo que los abanderados tienen la indicación de 
abstenerse a publicar en sus páginas digitales información o actos proselitistas. Los 18 contendientes aliancistas 
que participan en este proceso electoral que marcará la historia de Puebla y de Nueva Alianza en Puebla son 
respetuosos de la ley y las instituciones y seguirán los lineamientos de la veda electoral. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36799:nueva-alianza-respeta-la-veda-electoral-
islas-maldonado&Itemid=332  
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Por elecciones, habrá Ley Seca en San Pedro Cholula 
El Ayuntamiento informa que, con motivo del proceso electoral a desarrollarse el próximo domingo 1 de julio, se 

aplicará Ley Seca desde el primer minuto del sábado 30 de junio y hasta el último minuto del domingo 1 de julio, 
lo anterior con fundamento en el artículo 271 del Coipeep. A través de la Jefatura de Industria y Giros 
Comerciales del municipio, se han girado desde la semana pasada sendos oficios a los dueños de establecimientos 
con venta de bebidas alcohólicas, depósitos, supermercados, ambulantes, ultramarinos, restaurantes y bares para 
enterarlos de esta disposición, mientras que a los dueños de vinaterías, cabarets, cantinas y similares se les ha 
conminado a mantener cerrados sus establecimientos durante las 48 horas que durará esta Ley Seca. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/por_elecciones_habra_ley_seca_en_san_pedro_cholula  
 

PERIODICO DIGITAL 

 JJ Espinosa pide no exceder de fuerza pública en elección 
Movimiento Ciudadano (MC) confió que la elección del 1 de julio se desarrollará con total calma. A pesar de ello el 

dirigente, José Juan Espinosa Torres, se pronunció porque no se abuse de la autoridad para imponer orden como 
se ha caracterizado el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado. El coordinador del grupo legislativo 
dijo que a unos días de la jornada electoral en Puebla todo se encuentra en calma y no existen focos rojos que 
pongan en riesgo la elección del próximo domingo. Indicó que están de acuerdo con todas las medidas de 
seguridad que ha tomado el gobierno del estado aunque esperan que no sea excesiva la presencia de efectivos 

policiacos que pudiera intimidar a los electores. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/jj_espinosa_pide_no_exceder_de_fuerza_publica_en_eleccion 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Terminan las campañas; la elección es de dos 
Las campañas electorales concluyen en Puebla dejando una guerra de dos. El PRI y la izquierda, por primera vez 
rivalizando en competencia, pretenden hacerse ya no solo de la presidencia, sino de las diputaciones y senadurías. 
Atrás quedó el Partido Acción Nacional. Con un confirmadísimo tercer lugar en la elección presidencial, y con apenas 

algunos distritos que aún siguen en la contienda, los albiazules se preparan para ser la tercera fuerza política en 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36801:moreno-valle-pide-voto-de-confianza-para-el-instituto-federal-electoral&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36801:moreno-valle-pide-voto-de-confianza-para-el-instituto-federal-electoral&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36799:nueva-alianza-respeta-la-veda-electoral-islas-maldonado&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36799:nueva-alianza-respeta-la-veda-electoral-islas-maldonado&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/por_elecciones_habra_ley_seca_en_san_pedro_cholula
http://periodicodigital.com.mx/notas/jj_espinosa_pide_no_exceder_de_fuerza_publica_en_eleccion
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Puebla. Aunque el pronóstico para la izquierda, obtenido de los estudios demoscópicos publicados en medios de 
comunicación locales, es favorable en el estado.  (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/terminan-las-campanas-la-eleccion-es-de-dos     
 

IMAGEN POBLANA 

 Encabeza Manzanilla jornada de solidaridad en Texmelucan 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, encabezó esta tarde la primera jornada de 
solidaridad en el municipio de San Martín Texmelucan, eso previo a una conferencia de prensa que tiene 
programado ofrecer para revelar el saldo de las afectaciones por el desbordamiento del río Atoyac. Comentó que 
son 180 voluntarios los que participan en la limpieza, además de empleados de las diferentes áreas de la 
Secretaría General de Gobierno. Incluso voluntarios de la Cruz Roja se sumaron para retirar escombro y restos de 

artículos desechables de las familias. Cabe señalar que hay jornadas médicas en diferentes puntos afectados, 

principalmente en San Lucas Atoyatenco, donde aplican vacunas contra el tétanos. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 Autoridades de seguridad afinan detalles para elección 
A pesar de que no se descartan incidentes en las próximas elecciones de julio, las autoridades de seguridad en el 
estado y municipio aún siguen afinando las estrategias y protocolos de seguridad que se implementarán el 
domingo, en Puebla capital y estado. El próximo domingo 1 de julio, 3‘915,000 poblanos tendrán derecho a 
ejercer su voto en las 6,743 casillas disponibles a lo largo del estado. Al menos un 15 % más de votantes que los 
registrados en la pasada elección local. La seguridad estará garantizada. De acuerdo al secretario de SPTM, 
Amadeo Lara Terrón, se sabe que los 1,400 elementos policiacos de la Angelópolis atenderán la capital y su 

periferia para preservar la seguridad de los poblanos al ejercer su voto. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 Precariedad económica sellaría derrota del PAN: informe 

El "fracaso económico" en México desde el año 2000 podría sellar la derrota del gobernante Partido Acción 
Nacional (PAN) en los comicios presidenciales del domingo próximo, según un informe divulgado hoy por el Centro 
para la Investigación Económica y Política (CEPR, por su sigla en inglés). El informe fue divulgado a cuatro días de 
los comicios en México, en los que se disputarán la presidencia la conservadora Josefina Vázquez Mota, del PAN, 
Enrique Peña Nieto, del PRI, y Andrés Manuel López Obrador, de la coalición de izquierda Movimiento Progresista. 
Además del sucesor del panista Felipe Calderón, los casi 80 millones de electores mexicanos acudirán a las urnas 

para elegir a más de 2.000 funcionarios, entre ellos 500 diputados, y 128 senadores. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Aprueban diputados redistritación propuesta por Moreno Valle 
Este día el Congreso local dio una muestra más de que está al servicio y a las órdenes del gobernador Rafael 

Moreno Valle Rosas. Y es que  en sesión ordinaria los diputados aprobaron con 40 votos a favor y una abstención 

del diputado del PRI, David Espinoza, la propuesta de Rafael Moreno Valle Rosas que facultada al IEE a llevar a 
cabo una nueva distritación. Cabe destacar que esta enmienda llegó al Congreso el pasado jueves 21 de junio en 
sesión ordinaria y el día de ayer fue aprobada por la Comisión de Gobernación que preside el panista Juan Carlos 
Espina von Roerich. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aprueban-diputados-
redistritacion-propuesta-por-Moreno-Valle&id=44203 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Nueva Alianza respeta la veda electoral: Islas Maldonado 
Respetuosos de los lineamientos que marca el Instituto Federal Electoral, el dirigente estatal de Nueva Alianza, 
Gerardo Islas Maldonado informó que a partir de las 23:45 horas, de este miércoles 27, ningún abanderado 
aliancista realizará actos de campaña ni pedirá el voto, cada uno de los candidatos estará realizando actividades 
propias para la contienda del 1 de julio. Islas Maldonado dijo que los abanderados tienen la indicación de 

abstenerse a publicar en sus páginas digitales información o actos proselitistas.(REDACCION) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/terminan-las-campanas-la-eleccion-es-de-dos
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aprueban-diputados-redistritacion-propuesta-por-Moreno-Valle&id=44203
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aprueban-diputados-redistritacion-propuesta-por-Moreno-Valle&id=44203
http://www.pueblaonline.com.mx/
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http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26966:nueva-alianza-respeta-la-
veda-electoral-islas-maldonado&Itemid=127  
 

PUEBLA ONLINE 

 IFE llama a candidatos y partidos políticos respetar la veda electoral 
El Presidente del Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Zamora Cobián, descartó focos rojos en 
Puebla para el desarrollo de la jornada electoral de este primero de julio e hizo un llamado a los partidos políticos 

y candidatos a respetar la veda electoral (que inicia este jueves) y cumplir con el retiro de su propaganda política, 
al vencer el período de campañas políticas.  ―El llamado es a cumplir la ley tal y como iniciaron en este proceso 
federal electoral, tal y como iniciaron en la competencia, conocen las reglas y las normas,  el llamado es a que 
sigan con la normatividad vigente‖, enfatizó el consejero presidente del IFE en Puebla. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26963:ife-llama-a-candidatos-y-

partidos-pol%C3%ADticos-respetar-la-veda-electoral&Itemid=127#itemCommentsAnchor  
 

PUEBLA ONLINE 

 Desarrollo Rural inició control sanitario en Puebla ante brote de gripe aviar en Jalisco 

NET la notificación oficial sobre la presencia de influenza aviar en los municipios de Tepatitlán y Acatic,  Jalisco, el 
gobierno de Rafael Moreno Valle, a través de la Secretaría de Desarrollo Rural (SDR), giró instrucciones a todos 
los inspectores para monitorear y reforzar el Sistema de Control Sanitario en los 14 puntos de verificación interna 
que se tienen instalados en las carreteras de la entidad. Esta acción de prevención del gobierno de Puebla, 
permitirá salvaguardar el estatus sanitario de la avicultura de la entidad, en beneficio de las familias que se 
dedican a esta actividad, destacó la Secretaría de Desarrollo Rural. (Redacción) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26969:desarrollo-rural-

inici%C3%B3-control-sanitario-en-puebla-ante-brote-de-gripe-aviar-en-jalisco&Itemid=126  
 

PUEBLA ONLINE 

 SEP instaló la Comisión Estatal para la Planeación de la Educación Superior en Puebla 
Quedó instalada la Comisión Estatal para la Planeación de la Educación Superior en Puebla (COEPES-Puebla), 
llevándose a acabo la Primera Sesión Ordinaria 2012 de su Asamblea Plenaria, en virtud de que este organismo 
había desaparecido desde 2006. Lo anterior fue explicado por la subsecretaria de Educación Superior en Puebla, 
María del Carmen Salvatori Bronca, quien en representación del titular de la Secretaría de Educación Pública 
(Redacción) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26968:sep-instal%C3%B3-la-
comisi%C3%B3n-estatal-para-la-planeaci%C3%B3n-de-la-educaci%C3%B3n-superior-en-puebla&Itemid=126 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Se instala COEPES en Puebla; miembros rinden protesta en el CCU 

Con la participación de directivos y funcionarios de las instituciones de educación superior, públicas y privadas del 

estado, se instaló la Comisión Estatal para la Planeación de la Educación Superior en Puebla (COEPES), integrada 
por 26 miembros más comisiones, y cuyo presidente es el secretario de Educación Pública en el estado, Luis 
Maldonado Venegas. En 22 entidades federativas del país están instaladas y en funciones igual número de 
COEPES. RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-instala-COEPES-en-

Puebla;-miembros-rinden-protesta-en-el-CCU&id=31455  
 
RETO DIARIO 

 SEDIF, preparado para contingencias por lluvias: Alonso de Moreno Valle  
―Estamos prevenidos ante posibles contingencias por lluvias‖, afirmó la presidenta del Sistema Estatal para el 
Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF), Martha Érika Alonso de Moreno Valle, y reveló que hay 740 espacios 
disponibles para ser habilitados como albergues en situaciones de emergencias por trombas, como la ocurrida 

este fin de semana en San Martín Texmelucan. Detalló que no existe un presupuesto específico por parte de este 
organismo, pero cuando existen situaciones emergentes se buscan los recursos de la federación, mediante el 
Fonden que, en este caso, fue solicitado por el gobernador, Rafael Moreno Valle. (Hugo Sánchez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEDIF,-preparado-para-

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26966:nueva-alianza-respeta-la-veda-electoral-islas-maldonado&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26966:nueva-alianza-respeta-la-veda-electoral-islas-maldonado&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26963:ife-llama-a-candidatos-y-partidos-pol%C3%ADticos-respetar-la-veda-electoral&Itemid=127#itemCommentsAnchor
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26963:ife-llama-a-candidatos-y-partidos-pol%C3%ADticos-respetar-la-veda-electoral&Itemid=127#itemCommentsAnchor
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26969:desarrollo-rural-inici%C3%B3-control-sanitario-en-puebla-ante-brote-de-gripe-aviar-en-jalisco&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26969:desarrollo-rural-inici%C3%B3-control-sanitario-en-puebla-ante-brote-de-gripe-aviar-en-jalisco&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26968:sep-instal%C3%B3-la-comisi%C3%B3n-estatal-para-la-planeaci%C3%B3n-de-la-educaci%C3%B3n-superior-en-puebla&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26968:sep-instal%C3%B3-la-comisi%C3%B3n-estatal-para-la-planeaci%C3%B3n-de-la-educaci%C3%B3n-superior-en-puebla&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-instala-COEPES-en-Puebla;-miembros-rinden-protesta-en-el-CCU&id=31455
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-instala-COEPES-en-Puebla;-miembros-rinden-protesta-en-el-CCU&id=31455
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEDIF,-preparado-para-contingencias-por-lluvias:-Alonso-de-Moreno-Valle&id=31453


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 28 de Junio de 2012 

 
 

 15 

contingencias-por-lluvias:-Alonso-de-Moreno-Valle&id=31453  
 

RETO DIARIO 

 En Puebla hay condiciones para votar: RMV  
―En Puebla hay condiciones de seguridad para votar este domingo 1 de julio‖, afirmó el gobernador, Rafael 
Moreno Valle Rosas, al tiempo de pronunciarse por respetar el resultado electoral, gane quien gane. Ante la 
jornada electoral de este fin de semana, el jefe del Ejecutivo estatal, llamó a la participación de la ciudadanía para 
que acuda a las urnas, pues, aseveró que la seguridad está garantizada, dando así certeza de una jornada 
tranquila para los electores. (Hugo Sánchez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-Puebla-hay-condiciones-
para-votar:-RMV&id=31452  
 

RETO DIARIO 

 Aprueban diputados Plan de Trabajo 2012 de la Comisión Especial de la Familia  
Los Diputados que integran la Comisión Especial de la Familia, la Diputada Ana María Jiménez Ortiz, Zenorina 
González Ortega, Elvia Suárez Ramírez, María Elba Cerezo González, Zeferino Martínez Rodríguez, Juan Carlos 
Espina von Roehrich, Elvia Suárez Ramírez y José Juan Espinosa Torres, aprobaron el Plan de Trabajo Anual de la 
Comisión, el cual plantea coadyuvar con los Sistemas Estatales y Municipales en el Desarrollo Integral de la 
Familia en el Estado, para fortalecer y atender los problemas sociales. (RETO diario)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=31451 

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 "No veo conflicto postelectoral" 

A cinco días de la elección presidencial, el candidato de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, asegura que es 
remota la posibilidad de un fraude, por lo que ahora no piensa en un conflicto postelectoral. Afirma que es remota 
la posibilidad de un fraude, porque a diferencia del 2006, ahora hay un movimiento organizado que vigilará las 
casillas el próximo 1 de julio. En entrevista, afirma que el activismo de la clase media y del movimiento #YoSoy132 
son fenómenos que lo ven como una opción para mejorar la calidad de vida con base en políticas públicas honestas 
y equitativas. (Ricardo Rocha) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39769.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Indagan a Aduanas y Migración en AICM 
La red de corrupción ligada con operaciones de narcotráfico en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México 
(AICM) que investigan las áreas de inteligencia de la Policía Federal, también se extiende a agentes migratorios y 
personal de aduanas adscritos a la terminal aérea, revelaron autoridades de la Secretaría de Seguridad Pública 

(SSP) federal. Informaron que la balacera entre elementos de la Policía Federal (PF) que se registró el lunes pasado 

en la Terminal 2, en la que tres efectivos fueron abatidos por dos de sus compañeros, que presuntamente 
colaboraban con el crimen organizado, ha acelerado las pesquisas. (Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39770.html      

 
EL UNIVERSAL  

 Disturbios en Tepito; hay 23 detenidos 
En total fueron 23 los detenidos, entre ellos tres menores de edad, por los desmanes y vandalismo en Tepito y, 
según dijo el jefe de la Policía capitalina, Manuel Mondragón y Kalb, se les castigará severamente. Se les acusa de 

intento de homicidio, robo, ataques a la paz pública y lesiones. Los detenidos tendrán el mismo trato que los 
comerciantes que protagonizaron desmanes hace unos días en el Eje Central, acusados de sabotaje, y quienes 
fueron consignados sin alcanzar fianza. Aproximadamente a las 13:00 horas, un ciudadano reportó a policías 
asignados a la colonia Morelos un asalto a su negocio de electrodomésticos en Ecatepec.  (Fernando Martínez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39771.html  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEDIF,-preparado-para-contingencias-por-lluvias:-Alonso-de-Moreno-Valle&id=31453
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-Puebla-hay-condiciones-para-votar:-RMV&id=31452
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-Puebla-hay-condiciones-para-votar:-RMV&id=31452
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueban-diputados-Plan-de-Trabajo-2012-de-la-Comision-Especial-de-la-Familia&id=31451
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39769.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39770.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39771.html
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COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
El Crédito a la Palabra es azul 
La inventiva electoral del gobierno estatal provocó que el Crédito a la Palabra terminara convertido en un burdo 
operativo para llevar votos en favor de Acción Nacional. 
El reportaje principal de Intolerancia Diario nos revela la forma en la que se promovió el voto en favor de los 

candidatos del PAN, a cambio del cheque de mil pesos del llamado Crédito a la Palabra para la Mujer 
Emprendedora. 

Fue el reportero Jorge Castillo quien recabó los testimonios de muchas de las mujeres que asistieron el día de 
ayer a la ceremonia de entrega de recursos públicos, bajo la figura del Crédito a la Palabra. 
Sin duda, esta acción del gobierno morenovallista debiera ser motivo de una denuncia ante la Fepade, por 
entregar recursos públicos a sólo cuatro días de la elección federal. Lamentablemente, las dirigencias del PRI y 
del PRD han hecho caso omiso a todas estas irregularidades de los funcionarios estatales, pese a las pruebas 
que diversos medios de comunicación han aportado para certificar innumerables ilícitos electorales. 
No hay que olvidar que desde los tiempos del viejo PRI, el uso de recursos públicos a través de programas 

federales fue el modus operandi de la movilización del voto tricolor, sin embargo todas esas entregas de 
tinacos, cemento, despensas y recursos de los diversos programas se realizaban de manera clandestina 
evitando los linchamientos mediáticos. 
A diferencia de los mapaches priistas, ahora la administración morenovallista decidió entregar dinero público en 
una ceremonia oficial, con el pretexto del Crédito a la Palabra a la Mujer Emprendedora. 

Es evidente que si incurren en estas prácticas ilegales se debe a que la oposición en Puebla simplemente no 

existe. 
Habrá que ver si después del resultado electoral del próximo domingo, los priistas —con el virtual triunfo de 
Enrique Peña Nieto— se arman de valor y asumen la posición que teóricamente debieran haber tomado desde 
el día en que perdieron la gubernatura. 
Veremos y diremos. 
Y terminaron las campañas 
Mucho me han preguntado sobre mi pronóstico para el próximo domingo. Sin dudarlo, he dicho que Enrique 

Peña Nieto ganará con 10 puntos de ventaja, lo cual implica una diferencia superior a los 5 millones de votos 
con relación al segundo lugar que ocupará Andrés Manuel López Obrador, y de más de 7 millones por encima 
de Josefina Vázquez Mota. 
Debo decir que entiendo perfectamente el escepticismo de los seguidores de AMLO, quienes tienen una 
percepción muy distinta del resultado de los estudios demoscópicos, los cuales no concuerdan con las 
encuestas que ellos realizan entre su círculo cercano. Es natural que la percepción de muchos de los 
apasionados seguidores del candidato de las izquierdas sea diametralmente opuesta al resultado del próximo 

domingo; sin embargo, el voto real nada tiene que ver con lo que sucede en las plazas públicas, ni con lo que 
se difunde a través de las redes sociales. 
Conociendo las técnicas que las encuestadoras serias utilizan para vaticinar resultados electorales, me queda 
claro que la moneda dejó de estar en el aire y que está cayó con los colores del PRI hacia arriba. 
No es casualidad que a las encuestas políticas también se les defina como: Periodismo de Precisión. 
Ya lo verán. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1381 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
SOS en Casa Puebla 
Este día en Casa Puebla habrá una comida con una buena parte de la estructura panista en el estado, para 
ponerse de acuerdo en la forma en que se operará la elección del próximo 1 de julio, para que el albiazul no 
salga tan lastimado dentro de este proceso electoral. 
De entrada, por ahí de las 13:00 horas el operador político del gobernador, Eukid Castañón Herrera, se reunirá 

con Paco Abundís, el director de la empresa de estudios de opinión Parametría, para recibir los resultados de un 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1381
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último sondeo, previo al proceso electoral del próximo domingo. 
También Castañón recibió resultados de la más reciente encuesta del CISOP de la UAP y definitivamente el 
operador de gobernador tiene mucho trabajo por delante de aquí al domingo. Sobre todo porque si Puebla no 
aporta los votos necesarios para la cuarta circunscripción, el operador de lujo del morenovallismo corre el 
riesgo de quedar fuera de San Lázaro, su décimo primer lugar en la lista como aspirante a la diputación federal 

está en riesgo. 
Posiblemente hasta cambien esta segunda reunión cambie de sede, tras la publicación de esta columna. La 
primera se llevó a cabo hace una semana en el más completo sigilo, incluso los celulares, los nexteles y las 
blackberrys los tuvieron que dejar fuera. De hecho, tengo en mis manos los números de los resultados del 
estudio que ayer le entregaron a Castañón, pero que no fue posible publicar. 
Por cierto, un hecho que llamó la atención es el incidente que ocurrió el pasado martes por la noche en 
Huauchinango donde siete brigadistas de Lupita Vargas, hija del secretario de Seguridad Pública en el estado, 

fueron detenidos cuando repartían publicidad de la candidata y remitidos por órdenes el presidente municipal, 
Omar Martínez Amador hermano del candidato del PAN a la diputación, Carlos Martínez, y ambos sobrinos de 
Alberto Amador Leal. 
Como era de esperarse, el incidente provocó la furia de Ardelio Vargas, quien demandó la liberación de los 
brigadistas y amenazó con ir personalmente a Huauchinango por los jóvenes detenidos a costa de lo que fuera. 
La cosa no llegó a mayores porque de manera oportuna intervino directamente el gobernador Rafael Moreno 
Valle para calmar los ánimos. 

Más deuda para Puebla 
Bajo el esquema de los PPS se prepara para sumar más deuda para el estado, y ya hasta vi que van a salir con 
la cantaleta de que no es deuda directa; al menos así dice la carta enviada a e-consulta por la gente de la 
Secretaría de Finanzas, pero para los efectos es lo mismo, pues terminarán pagando con el dinero de los 
poblanos. ¿O no? 
El excelente trabajo de la reportera Claudia Lemus y del periódico e-consulta arroja otra dato revelador, la obra 

se había estimado en su inicio en mil 200 millones de pesos, no obstante ahora se dice que tendrán que gastar 
3 mil 800 millones de pesos más, por lo que en total el llamado Centro Integral de Servicios, que se supone 

albergará a todas las dependencias de la administración estatal, tendrá un costo total de 4 mil millones de 
pesos y será en esta estructura en donde el gobernador Moreno Valle rendirá su segundo informe de labores. 
Con 4 mil millones de pesos se podrían pavimentar 4 mil calles de la ciudad de Puebla, la cual luciría 
impecable, construir miles de aulas escolares, mejorar las redes de agua potable de cientos de localidades del 
estado o ayudar a miles de familias indígenas. 

Tanto que se quejaban del sobre costo en las obras de la pasada administración y ahora salen con lo mismo. 
Los 3 mil 800 millones de pesos de la nueva deuda, que según el gobierno no es deuda, se pagarán en un 
periodo de 23 años y 9 meses, es decir, está empeñado el futuro de al menos una generación por una obra que 
únicamente servirá para albergar oficinas gubernamentales. 
No, pues sí. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1380 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
La ventaja de AMLO en Puebla capital: ¿el tiempo nos dará la razón?  
No hay muchas opciones: o los poblanos de la zona metropolitana tienen un juicio político diferente al 
de casi todo el resto del país, o de plano la encuestadora Mas Data está tremendamente equivocada 

al darle la ventaja a Andrés Manuel López Obrador y enviar a Enrique Peña Nieto al tercer lugar en Puebla 
capital. Luego del domingo 1 de julio nuestros críticos podrán destrozarnos, o se verán obligados a reconocer 
a la empresa de José Zenteno como la mejor encuestadora del estado. Fue el reto que asumimos cuando 
CAMBIO y MAS DATA decidieron unir esfuerzos en la campaña del 2012, luego de los excelente 
resultados de 2010, cuando fue la única consultora local en adelantar el triunfo de Rafael Moreno Valle.  
Tomar la decisión de publicar una última encuesta en la que Andrés Manuel López Obrador sigue a la cabeza 
en la zona metropolitana no fue sencillo porque Mas Data se contrapone a todas, todas, todas las 

encuestadoras del país que le dan ventaja a Peña Nieto, de por lo menos 10 puntos. Lo más sencillo hubiera 
sido guardar un silencio cobarde. ¿Es Puebla una isla del lopezobradorismo, contagiado por la cercanía 
del DF? ¿O simplemente el encuestador falló por desviaciones técnicas o empresariales? Sostengo a 

toda prueba la honorabilidad de José Zenteno, como pueden hacerlo todos los que han trabajado con él y lo 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1380
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reconocen como un encuestador serio. ¿Qué ocurrió en Puebla que no pasó en el resto del país?  
Pero tampoco fue fácil publicar la primera encuesta que reflejó el crecimiento inédito de la izquierda en 
Puebla. El martes 8 de mayo, tras los festejos del 150 aniversario, y luego de que Zenteno revisara las cifras 
una y otra vez, dimos a conocer el vuelco inesperado que colocó a López Obrador con 25 puntos, 
Vázquez Mota con 20 por ciento y Peña Nieto con 19. Puede consultarla aquí 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/mayo/colum-tiempos-080512.php. Al principio 
recibimos burlas y descalificaciones. Dos semanas después, con cifras de los propios partidos, del CISO y 
encuestas privadas, todo Puebla se había convencido de la voltereta.   
A lo largo de la campaña tuvimos otras complicaciones adicionales: a diferencia de la profusión de estudios 
en 2010 y que terminaron en un absoluto desastre para todas las empresas locales incluidas BEAP, 
Indicadores y lo que queda de Opina, así como en nacionales como Mitofsky, Demotecnia y Parametría, los 
sondeos en 2012 sobre tendencias regionales brillaron por su ausencia. No hay puntos de referencia. 

Los únicos medios que consistentemente publicaron resultados fueron La Jornada de Oriente con Sergio 
Cortés y CAMBIO con Mas Data. Y a medida que avanzó la campaña ambas mediciones coincidieron en sus 
tendencias a favor de López Obrador en la zona metropolitana.  
Es mérito, La Jornada de Oriente y CAMBIO son los únicos medios que sostuvieron en su política editorial la 
realización de sondeos propios. El portal Status, en donde colabora Rodolfo Rivera Pacheco del BEAP, 
de plano mejor decidió no hacerlo en estos comicios federales, salvo en una ocasión, muy al principio de la 
campaña. El diario Intolerancia, que en 2010 tuvo su propia empresa, tampoco la utilizó para este proceso 

electoral. Sin presunción: nos quedamos solos. Y asumir el liderazgo implica decisiones y retos. Y muchas 
críticas.  
Una hipótesis: si PAN y PRI no han filtrados a otros medios sus propios estudios internos, los que utilizan para 
estrategia y que luego maquillan para propaganda, es porque sus propios números reflejaban la 
realidad mostrada por Mas Data: la ventaja de López Obrador en la zona metropolitana de Puebla en la que 
vive el 50 por ciento del padrón electoral de la entidad. Si los números los convinieran, claro que los habrían 

hecho públicos. Pero la única encuesta propia que mostró Fernando Morales a lo largo del proceso fue una 
contratada por el CEN a Indermec Louis Harris. Y Juan Carlos Mondragón siempre se movió en el silencio 

sospechoso de los perdedores. El CISO solamente hizo pública una medición, hace una semana, levantada a 
principios de junio y en la que Peña tiene ventaja estatal de 3 puntos sobre López Obrador.  
Los detractores de siempre han querido descalificar una y otra vez los números de Mas Data, a partir de 
una supuesta vinculación con la izquierda. Por supuesto que la empresa de José Zenteno puede trabajar para 
quien lo contrate. Pero las mediciones publicadas en CAMBIO han sido contratadas por CAMBIO. Y por ejemplo, 

no tuvo empacho en dar ganador a Javier Lozano Alarcón en el debate de candidatos a senadores. Su 
tarea es intentar medir la opinión pública y no hacer propaganda a nadie.   
Por supuesto que los números presentados por Mas Data en su última encuesta van a variar en la votación 
real: toda encuesta es un ejercicio hipotético. La movilización de la estructura panista y priista por supuesto 
que tendrá impacto, así como la intervención del aparato público. El gobernador Moreno Valle tiene 
mucho qué decir, así como la debilidad estructural de la izquierda. Y además todo depende de la 
participación de la gente: a mayor número de votantes, la presencia de las estructuras se diluye. 

La suerte está echada. Creemos en Mas Data, aunque sabemos del impacto de la política real. Nuestro 
enjuiciamiento, así como el de todos los medios y encuestadoras del país, llegará a partir del lunes. Pero 
que nadie dude que hicimos nuestro mejor esfuerzo.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-280612.php 
 

(Vida Digital/@MichelleOlmos) 
 

¿Terminaron las campañas en el escenario digital? 
Por primera vez en nuestro país la comunicación política obtuvo un nuevo canal de expresión; la ya comentada 
plataforma digital llevó las campañas políticas al escenario de las redes sociales, en donde los partidos 
políticos, sus candidatos y demás séquito de colaboradores incursionaron en un ejercicio propositivo que los 
puso frente a la percepción de los cibernautas. De acuerdo a un estudio de internautas de la Asociación 
Mexicana de Internet (AMIPCI) seis de cada 10 internautas mexicanos (50 por ciento entre 12 y 24 años; 
muchos que por primera vez ejercerán su derecho al voto) se conectan diariamente al menos a una red social. 

Sin duda, esta información fue tomada en cuenta y la invasión en plataformas sociales no se dejó esperar. 
En cifras: ¿cómo comenzaron las campañas en redes sociales? 
En la siguiente gráfica de crecimiento de Facebook, podemos ver a partir del día 29 de marzo —cuando 
iniciaron formalmente las campañas— y hasta el 12 de abril de 2012 la actividad. Como se puede observar, 

únicamente se registran las inserciones de tres candidatos a la silla presidencial. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/mayo/colum-tiempos-080512.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-280612.php
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En Twitter la medición más factible que hace referencia al engagement (relación e interacción emocional entre 

usuarios) es la herramienta klout, en el periodo analizado antes mencionado, los candidatos registraron lo 
siguiente: Enrique Peña Nieto pasó de 83 a 87 puntos; Josefina Vázquez Mota incrementó 2 puntos al pasar de 
83 a 86 puntos, mientras que Andrés Manuel López Obrador obtuvo un crecimiento de 78 a 81 puntos. 

  
 Con información de Escuela de Comunicación de la Universidad Panamericana (observatorio). 
 ¿Cómo terminan las campañas políticas en redes sociales?  

Supuestamente el 27 de junio está marcado como el día en que terminan las campañas políticas, aunque su 
servidora es incrédula al pensar que la ―veda‖ también se dará en las redes sociales.  
Aquí les coloco cómo terminan los niveles de influencia de los aspirantes a la silla presidencial.  
En primer sitio encontramos a @EPN manteniendo el liderazgo en estas plataformas, con un número de 
seguidores que asciende a 837 mil 930.   

 
En segundo sitio encontramos a @JosefinaVM y con 909 mil 566 seguidores. 

 
En tercer sitio y con 764 mil 928 seguidores, observamos a @lopezobrador.  
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 Finalmente, el candidato de Nueva Alianza @G_Quadri con 219 mil 688 seguidores. 

 
 Por último, para recordar, estos fueron los tuis más representativos de los candidatos: 

   

 
Habrá que ver cuántos de los que no ganaran y piensan buscar otro ―hueso‖ seguirán usando Twitter, 

Facebook, YouTube, etcétera. Será virtud analizar que los abanderados que ganen sigan utilizando las redes 
sociales como termómetro de percepción ciudadana o bien gestor de información de los usuarios digitales. 
No nos dejemos sorprender, para muchos de los que experimentaron el manejo de la comunicación política en 

redes sociales lo calificaron como una moda, difícilmente algunos de los candidatos a la Presidencia de la 
República, al Senado y a las diputaciones federales mantendrán un ejercicio de comunicación digital. 
La buena noticia al culminar las campañas, es que Twitter ya no estará infestado de bots y ―paleros‖ que 
intenten persuadir el voto. Mi estimado lector, tú tienes la mejor opinión… 
Sígueme y nos leemos. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/vidadigital/2012/junio/colum-vidadigital-280612.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 

 
LA NOTICIA DEL AÑO 
Independientemente de que para los poblanos, como para todos los mexicanos, la noticia de 2012 será los 
resultados de las elecciones federales, por encima de los alcances de las inundaciones y la gran fiesta del 5 de 

mayo, la noticia más esperada, sobre todo en las esferas de los negocios y entre la población desocupada, es el 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/vidadigital/2012/junio/colum-vidadigital-280612.php
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anuncio de que la firma Audi dio el sí a Puebla, y que viene en camino para instalarse en terrenos de 
Quecholac. 
Hay que ser muy justos en decir que esto no es fortuito sino el resultado de un intenso cabildeo que supo 
realizar a los niveles indicados, y con las formas y propuestas contundentes, el gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas. 

La noticia la ganó la compañera especializada en los temas, Socorro López Espinoza, quien hace muchos 
años formó parte de la redacción de este diario. 
La primicia la detonó cuando todos estamos inmersos en la parte final de las pesadas campañas para 
diputados, senadores y Presidente de la República. 
Socorro López Espinoza, toda una profesional, tiene claro lo que nos enseñaron un día en nuestra formación 
periodística: que la noticia es como un producto perecedero que tiene su momento y ante tanto manoseo se 
deteriora. 

Desde luego que se trata de una primicia muy bien guardada por parte de la administración morenovallista, 
que seguramente se tenía como la carta fuerte para después de las elecciones, y hoy es del dominio público, lo 
que ha originado que los sectores industriales y sindicales echaran las campanas a vuelo. 
Mientras ayer en todos los medios se recibió con entusiasmo la noticia, dentro de los medios íntimamente 
relacionados con el sector automotriz, hay luz, hay esperanza, hay planes y opciones para emprender nuevos 
proyectos. 
Será hasta la próxima semana —según se advierte— cuando el gobernador del estado salga directamente a 

hablar del caso. 
Solo resta decir: ¡bienvenida Audi! 
De tal forma que lo que viene conviene para esta entidad, que con este proyecto consolida su posicionamiento 
como estado con amplia vocación automotriz. 
MÁS DE NEGOCIOS 
El éxito de la hacienda Angelópolis, a unos meses de su apertura, lleva a los hermanos Layon a replantearse el 

aprovechamiento del casco y sus jardines, allá cerca de la caseta de peaje de la carretera Atlixco-Puebla. 
De tal forma, una vez consolidado su mercado para todo tipo de fiestas, bodas, sociales, financieras, 

universitarias, se toma la decisión de convertir la hacienda en hotel, proyecto para el que ya encomendaron 
con especialistas una propuesta. 
La familia Layon, hace casi dos décadas, construyó y puso en operación el hotel de la 31 Poniente y bulevar 
Atlixco, inmueble que hoy es operado con resultados inmejorables por la cadena Courtyard de Marrito, lo que 
motiva el viraje en el aprovechamiento de esta hacienda, en el mejor punto de la zona metropolitana, donde se 

levanta la Puebla moderna y pujante. 
Para comenzar a trabajar en el nuevo proyecto hotelero, la hacienda Angelopolis, a partir del próximo mes de 
agosto, una vez cumplidos todos los compromisos, cerrará sus puertas para pasar a la etapa de su 
aprovechamiento para el nuevo proyecto. 
De antemano, el equipo de especialistas ya estudia las opciones para confiárselo a una cadena de primera, y 
especializada en este tipo de instalaciones para su operación. 
La hacienda Angelópolis, en sus jardines, salones y patio, ha albergado fiestas hasta para 800 personas, de tal 

forma que en su próximo proyecto como hotel se consolidará en el mercado para fiestas de alta concentración. 
El cambio de vocación de la hacienda se da por confirmado, y se ampliará el número de empleos directos e 
indirectos para el mercado laboral poblano. 

Qué hacer en verano 
Y usted, ¿ya revisó las opciones para un aprovechamiento sustancial de las vacaciones de verano de los suyos? 
Revise las propuestas de la BUAP, que consolida su propuesta para niños y adolescentes. Por ejemplo, la 

escuela de Administración les ofrece los campamentos de emprendedores, ante el reto de que las futuras 
generaciones tienen que fortalecer una mentalidad de autoempleo para emprender por los caminos nuevos 
proyectos productivos para su comunidad y para el país. 
El taller de este campamento está muy bien diseñado y alcanza su objetivo de motivar en los pequeños la 
generación de proyectos rentables de todo tipo —servicios comerciales, escolares—, que desde su entorno dan 
opciones y respuestas a las necesidades de un mercado sobre el que ellos tienen otra visión. 
También se ofrece el campamento de mecatrónica, hoy favorito de las generaciones creativas, habilidosas y 

con amplias perspectivas para el aparato técnico, científico y productivo, no sólo de México, sino del mundo. 
Más opciones 
El Complejo Cultural Universitario también tiene propuestas de verano, como su taller para acercar a las 
nuevas generaciones a los distantes libros. 
Qué mejor que motivarles el gusto para hacer de éstos la mejor compañía, que invitarlos a hacer su primer 
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libro a partir de los siete años. 
Pues bien, este taller les enseñará desde cómo hacer el papel reciclando papeles usados, además de redactar, 
ilustrar y encuadernar un libro. 
Antes se les ofrecerán todos los elementos para que se lancen a la experiencia de escribir el tema para su 
primer libro. 

Y esto no es difícil en medio de una serie de exposiciones con pláticas muy amenas a cargo de profesores, 
músicos, cirqueros, escritores y gestores culturales que, en conjunto y a través de dinámicas lúdicas y 
recreativas, se envuelven en un mundo distinto al de su cotidianidad. 
Y para nosotros en verano 
El curso que desde Viena viene a ofrecer el talentoso concertista poblano Jaime Wolfson, en la librería 
Profética, a partir del próximo 9 de julio, introducirá a los asistentes por el maravilloso mundo de la 
composición musical para entender mejor la música. 

Explicará cómo se escribe la música, cómo se hace una obra maestra, qué nos dicen los compositores con su 
música y cómo escuchar mejor la música. 
Se trata de un ciclo de cinco sesiones del 9 al 18 de julio, de 6 a 7:30 de la tarde. En total se acumulan 7 horas 
con 50 minutos de exposición. 
Y hay opción para quienes se desocupan tarde: para ellos se ofrecerá el mismo taller, las mismas fechas, pero 
de 8 a 9:30 de la noche.  
Más buenas 

Si bien está claro que en Puebla han cerrado sus puertas algunas industrias, sobre todo del ramo textil, que no 
se prepararon para enfrentar la agresiva competencia de la economía sin fronteras que se vive desde hace dos 
décadas, la capital poblana se ha convertido en uno de los puntos comerciales más importantes del sureste del 
país. 
En el centro comercial Angelópolis, la tienda Liverpool inauguró ampliaciones de 19 mil metros cuadrados, 
diseñados para asentar los departamentos de multimedia, fotocine, computación, nuestra casa, muebles, 

librería, blancos y línea blanca.  
La ampliación de la tienda es una necesidad ante la amplia gama de artículos que su mercado busca y la 

tendencia creciente de compradores, dijo Rolando Campos, director corporativo de la firma Liverpool. 
Esta ampliación, con inversión superior a los 300 millones de pesos, genera 700 empleos, más de 200 directos 
y 500 indirectos. 
Y más 
Mientras al sur se inauguraba esta ampliación, que representa en términos reales una nueva tienda Liverpool 

en Puebla, al norte, sobre la autopista Puebla-Mexico, en un derroche de luces, fiesta y sorpresas, se inauguró 
la zona Premier del Outlet de Puebla, que logra colocarse como el mejor outlet de México y EU por sus 
instalaciones de lujo. En un proyecto ecológico sin precedente, se van a reutilizar muchos elementos, como el 
agua con planta potabilizadora, luces de leds y áreas verdees que enmarcan un total de 120 establecimientos 
de marca, con precios permanentes 30 a 70% debajo del común en los mercados. 
Un concepto especial del presidente del grupo inversor, Amado Henaine Bojalil, un espacio de arribo 
majestuoso, con una escultura homenaje a los migrantes que llegaron a Puebla a trabajar desde el siglo 

antepasado, obra y concepto de la artista poblana Leticia Morales Bojalil. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/junio/colum-manzana-280612.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Garantizada la seguridad durante elecciones 
El gobierno del estado ha tomado todas las medidas necesarias para que las elecciones del domingo 

se lleven a cabo en un ambiente de seguridad, tranquilo y de respeto para todas las corrientes 
políticas participantes. 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, tuvo la tercera reunión en un mes con los 
funcionarios encargados de la seguridad, con los dirigentes de todos los partidos políticos y con los delegados 
de las dependencias federales, para acordar medidas a fin de que el proceso electoral se desarrolle sin 
problemas, en ambiente de tranquilidad, de seguridad y de respeto para todas las expresiones políticas. 
Pidió a las dependencias federales y estatales no utilizar el domingo ningún vehículo oficial, ni uniformes con 

logotipos oficiales. Solicitó al Tribunal Superior de Justicia que el 1 de julio permanezcan abiertos todos los 
juzgados, a fin de que los ciudadanos o partidos políticos que lo requieran, puedan presentar quejas o 
demandas, por lo que ellos consideren violaciones a sus derechos. 
También permanecerán abiertas las agencias del Ministerio Público y las notarías, que deberán prestar sus 

servicios de forma gratuita. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/junio/colum-manzana-280612.php
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Un representante del gobierno federal dijo que se ha respetado la veda decretada en programas oficiales, para 
evitar que se desvíen recursos hacia partidos o candidatos. 
El gobierno estatal, señaló Manzanilla Prieto, ha respetado el ofrecimiento del gobernador de mantenerse al 
margen de toda actividad política o electoral, durante todo el proceso que culminará el domingo. 
Las fuerzas de seguridad permanecerán acuarteladas, listas para intervenir en caso necesario. 

En la reunión última, estuvieron presentes los representantes de todos los partidos políticos, que se mostraron 
conformes con las medidas adoptadas por las autoridades locales. 
Los ayuntamientos están decretando la ―ley seca‖ (prohibición de venta de bebidas embriagantes) desde el 
primer minuto del domingo hasta el primer minuto del lunes. 
En la entidad, según todos los reportes, no se perciben señales de que pudiera haber problemas, por lo que se 
espera una jornada tranquila, en la que todos los ciudadanos poblanos podrán concurrir a las urnas a depositar 
su voto en santa paz. 

La UNAM avala limpieza en las elecciones 
José Narro, rector de la UNAM, una de las instituciones con mayor credibilidad en México, dijo ayer 
que después de haber realizado dos auditorías a los sistemas que serán empleados para el 
desarrollo del proceso electoral del domingo 1 de julio, los expertos de la máxima casa de estudios 
no encontraron evidencia alguna de que pudiera haber fraude o que se pudieran alterar los 
resultados de la elección. 
Las declaraciones del rector de la UNAM se hicieron ante los integrantes del Instituto Federal Electoral y 

organismos coadyuvantes en el proceso. 
Por otra parte, todas las encuestas realizadas por las diversas empresas del ramo colocan al candidato 
presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, como el puntero, con 40 por ciento o más en la intención de voto; 
colocan a Andrés Manuel López Obrador, del Movimiento Progresista, en segundo lugar, con más del 30 por 
ciento en la intención de voto, y a Josefina Vázquez Mota, la candidata del PAN, en tercer lugar, con poco más 
del 20 por ciento. Gabriel Quadri, del Panal, logrará mantener el registro del partido que lo postuló con un 

porcentaje que va del 3 al 5 por ciento. 
La encuesta que fue considerada en los medios políticos como la más real, es la que coloca al candidato priista 

en el primer lugar, con un 40 por ciento en la intención de voto; al candidato de las izquierdas, con un 33 por 
ciento; a la candidata panista, con un 23 por ciento, y al del Panal, con un 4 por ciento. 
Por lo que respecta a Puebla, se sigue colocando a Javier Lozano Alarcón en primer lugar, algo poco creíble. 
Subieron a segundo lugar, con casi un empate técnico con el panista, a Manuel Bartlett, del Movimiento 
Progresista, y bajaron a Blanca Alcalá, del PRI, al tercer lugar. Las encuestas locales, en lo que se refiere a 

candidatos al Senado por el estado de Puebla, han sido las menos creíbles, pues difieren en mucho con el sentir 
general que coloca a Bartlett en primer sitio, a Blanca Alcalá en segundo y a Lozano Alarcón en tercero. 
Notas breves: Desde hoy, empezará usted a desintoxicarse de los terribles spots televisivos sobre las 
elecciones y la ―guerra sucia‖ de los candidatos y partidos. A partir de este día, podrá ver sus programas 
favoritos en la tele, sin la interrupción sistemática para ceder espacio a la propaganda electoral. Eso finalmente 
se acabó, por lo menos hasta la próxima elección……Doña Jose sigue insistiendo en que está en el 
segundo lugar de las preferencias electorales, y al mismo tiempo afirma que habrá un milagro que la hará 

ganar, porque ya lo dijo el gran ―Maquío‖: ―los milagros sí existen‖. Los dos gobiernos federales panistas 
demostraron a la opinión pública que en ese partido muchos de sus militantes se salen de la realidad. De la 
realidad se salió Fox, con su Foxilandia, y Calderón con ―el éxito de su guerra contra el crimen organizado‖. No 

es pues, extraño, que doña Josefina también esté viviendo en un mundo irreal… todavía cree en los 
milagros……Ayer fue el cierre de campaña de Andrés Manuel en el zócalo de la ciudad de México, y el 
de Peña Nieto en Toluca. Los dos debieron tener un éxito rotundo, pues estuvieron en los terrenos que cada 

uno domina. El Distrito Federal, ni duda cabe, es de izquierda, y el Estado de México es priista……En esta 
elección el que saldrá perdiendo, y mucho, será el PAN: va a perder la gubernatura de Jalisco, 
entidad que siempre fue considerada bastión panista y que llegó a gobernar por tres sexenios. Y va a perder 
Morelos, estado donde ha gobernado doce años. En el primero, el ganador, según todos los pronósticos, será el 
PRI, mientras que en el segundo hay un empate técnico entre la izquierda y el PRI. Pero por otra parte, 
salieron del PAN Manuel Espino, exdirigente nacional, y otras figuras panistas y se fueron con Peña Nieto, al 
igual que el primer presidente panista de la historia, don Vicente Fox y Quezada. El hijo de Manuel J. Clouthier, 

creador del neopanismo de los 80, que era diputado, se pasó a las filas de López Obrador. Después de este 
proceso electoral, el PAN deberá reconstruirse y eso le llevará mucho tiempo, pues no se ve ningún líder capaz 
de llevar adelante dicha empresa.   
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-280612.php 
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(En Punto) 

 
Israel Pacheco pretende espantar al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, con el "petate del 
muerto". 
El líder sindical sorprendió a algunos informadores bienintencionados para trascender que había conseguido la 
suspensión definitiva dentro del amparo 975/2012 del juzgado sexto de distrito, con la que busca se acepte su 
queja por violaciones laborales en contra de los trabajadores del Sistema Operador del Servicio de Limpia, la 
revisión del contrato colectivo de trabajo y que se reconozca como fundado y legal su aviso de huelga. 

En realidad las cosas no van por ahí. 
Sí, en efecto, por parte del sindicato existe un emplazamiento a huelga presentado ante el OOSL por la revisión 

del contrato.  
Pero no ha ganado nada definitivo todavía. 
Una vez recibido el emplazamiento, el organismo contestó cuestionando la legitimidad y personalidad de Israel 
Pacheco para poder emplazar a huelga, ya que este acto se realiza fundado en la toma de nota que otorga el 
Tribunal de Arbitraje Municipal, pero el sindicato que representa no está registrado ante la Junta Local de 

Conciliación y Arbitraje, que es el tribunal laboral encargado de resolver las controversias de organismos 
descentralizados. 
La Junta Local, al recibir la contestación del Organismo, analizó si tenía el registro del sindicato y resolvió que 
no lo tenía. 
Como carecía de este registro, la Junta Local se declaró incompetente para intervenir y remitió el caso al 
Tribunal Municipal. 

Sin embargo, el Tribunal Municipal no tiene el contrato colectivo, aunque tiene registrado al sindicato. 
Esto significa que aun cuando el sindicato haya ganado el amparo del juez de distrito, fue únicamente para 
revisar y analizar la posibilidad de que, en caso de ser competente, la Junta Local de Conciliación y Arbitraje 
pueda analizar el contrato colectivo. 

No se trata de haber ganado de forma definitiva la disputa con el Ayuntamiento, ya que, en todo caso, Israel 
Pacheco debe primero resolver la situación jurídica por la que atraviesa el sindicato que representa para luego 
poder pelear la mejora de los contratos colectivos. 

Así van las cosas. 
Que no lo sorprendan. 
*** 
Las acusaciones electorales suelen quedarse sólo en eso, en acusaciones de palabra que casi nunca son 
llevadas al orden jurídico. 
No obstante, esta vez hubo un caso que salió de esa mala costumbre para convertirse en una querella formal, 
presentada incluso ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE), de la PGR. 

Una diputada federal, colaboradora del ex gobernador, interpuso una denuncia en contra de quien resulte 
responsable por la presunta coacción del voto de catedráticos y alumnos de la máxima casa de estudios del 
estado, sí, de la universidad pública, y autónoma, estatal. 
Según la queja, los maestros son obligados a presentar listas de personas que deberán llevar a votar a favor de 
un candidato panista al Senado, y a los egresados que están próximos a titularse, les tienen detenidos los 

trámites en tanto no demuestren su apoyo al mismo abanderado. 

¿Cómo ve? 
Eso es lo que ocurre en la Universidad Autónoma de Tlaxcala. 
Ojalá que la FEPADE tome cartas en el asunto. 
*** 
El Ayuntamiento de Puebla sorprendió con el anuncio, pero hizo bien en restringir la Ley Seca únicamente al día 
domingo. 
Gracias a la protesta civilizada de los comerciantes, el gobierno municipal rompió con esa anacrónica 

determinación que definía 48 horas de abstinencia de consumo de alcohol en los procesos electorales. 
Pedro Ocejo Tarno, secretario de Desarrollo Económico, defendió la determinación diciendo que es equilibrada 
porque garantiza la seguridad y paz social para la celebración de los comicios al tiempo en que es sensible con 
los comerciantes que legal y legítimamente se sostienen de la venta de este tipo de productos. 
Tiene razón. 
Los asiduos consumidores de bebidas embriagantes logran hacerlo aun en momentos de Ley Seca, muchas 
veces transgrediendo la ley y poniendo en riesgo la propia vida y la de los demás. 
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 
 

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón)  
 
Se acerca la nueva Ley de Transparencia 
Aunque los reflectores están concentrados en el resultado de la elección del 1 de julio para conocer al próximo 

presidente de la república, a nivel local el tema relacionado con la entrada en vigor, ese mismo día, de la nueva 
Ley de Transparencia para el estado, tal parece que está pasando a segundo término. 
Es natural que sea de manera por la transcendencia de conocer el destino del país durante los seis años 
siguientes, sobre todo porque todavía no existe claridad en predecir desde este momento un inminente 
triunfador, pese a lo que digan las encuestas. 
La nueva Ley de Transparencia para el estado de Puebla, aprobada a finales del año pasado, incrementó de 84 

a 337 los sujetos obligados que deberán contar con información relacionada con su actuar, desde tabuladores 

de salarios de funcionarios hasta procesos de licitación en materia de obra pública. 
Involucra al poder legislativo, partidos políticos, los 217 ayuntamientos además del poder judicial entre otros. 
El reglamento señala en el caso de ayuntamientos con más de 70 mil habitantes, tendrán a partir del 1 de julio 
la obligación de contar con sistemas electrónicos de atención a solicitudes de información. 
Sin embargo, llama la atención que 7 de los 15 ayuntamientos con esa característica poblacional, mantienen la 
misma tendencia de hace más de tres meses, es decir, no tienen o cubren parcialmente con la disposición. 
En marzo del presente año, este medio de información publicó que los ayuntamientos de Amozoc, Xicotepec de 

Juárez, Huachinango, Tepeaca, no cuentan con un portal o link específico en materia de transparencia. 
Los casos de Cuautlancingo, Izúcar de Matamoros y Tecamachalco no son diferentes. Tienen sus páginas 
electrónicas, pero solamente con información básica sobre las acciones de edil en turno, servicios 
proporcionados o parte del plan municipal de desarrollo. 
En cuanto a Tecamachalco, si cubre el requisito de contar con apartado de transparencia, aunque sin abordar 
temas como las percepciones económicas de cada elemento de primer nivel, empezando por el alcalde. 

Los que no tienen y no tendrán problemas porque desde antes de la modificación de la ley ya cumplen con el 

requisito, son Puebla, San Pedro y San Andrés Cholula, así como Tehuacán, Zacatlán, Atlixco, Teziutlán y San 
Martín Texmelucan. 
En el caso de los partidos políticos, también están en condiciones similares de cubrir parcial o no tener ni una 
página oficial. 
Los partidos más representativos del estado, PAN y PRI, ofrecen la herramienta oficial pero aún sin subir a la 
red la establecido en la norma. 

En igual condición está el partido de la maestra Elba Esther Gordillo, Nueva Alianza y el PVEM. 
De plano los que están en cero, es decir, ni portal propio tienen están el PRD, PT y Movimiento Ciudadano. 
Mientras no se llegue a la fecha establecida del 1 de julio, los sujetos obligados no pueden ser objeto de 
exhortos o señalamientos por parte de la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP). 
Hasta el momento ningún representante de las partes involucradas, ha mostrado resistencia o se ha quejado 
para pensar que incumplirán con su obligación. 
Habrá que esperar si la elección del domingo, no será el pretexto para que digan que "no les dio tiempo" o "se 

les olvido".  
*** 

Durante los tres días próximos viene el silencio total de partidos políticos y candidatos, al vencer ayer el plazo 
oficial de la difusión de las campañas electorales. 
Sin bien los ciudadanos dejaremos de escuchar y oír el bombardeo de las propuestas de los contendientes, 
posiblemente, --como suele suceder en cada proceso comicial--, durante los siguientes tres días venga la 

cascada de acusaciones sobre la -presunta- ubicación de bodegas donde haya publicidad apócrifa o resguardo 
de despensas. Para eso se pintan solos los partidos políticos.  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm 

 
 
 

(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 
Que muera la ley seca 

¡¡¡Beeendito, beeendito!!! Terminaron las campañas ¡¡¡fiiiuuu, por fin!!! Lástima que tras 90 días de choros 
mareadores y promesas que se llevará el viento, las mentadas acciones proselitistas ahora nos hereden la 

jalada esa de la ley seca ¡¡¡buuu!!!  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm
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A ver, seamos realistas, el que es chupador y le reencanta el tlapehue le va a entrar al alcohol aunque sea de 
96 grados (guácala), así que aunque se imponga la dichosa ley seca la gente que quiera embrutecerse lo va 
hacer, luego entonces aquellos que quieran armar la remambaramba durante las elecciones, sobrios o briagos, 
si quieren; van hacer su desmother. 
En serio, debería ser un tema de discusión en las cantadas reformas electorales analizar la viabilidad de 

desaparecer esa normatividad, ya que sería una idea de "avanzada" -como dicen los izquierdosos- La susodicha 
ley seca lo único que hace es darle en la torre a los negocios, comercios, restaurantes y hoteles, y castiga a los 
parroquianos.  
Pues ¿no que las votaciones son una fiesta cívica?, pues tons ¿en qué fiesta no hay alcohol? 
Mire que yo no le tengo muuucho cariño al chupe, pero tampoco me hace daño que otros traten de terminarse 
ese néctar de la vida; así que si en verdad hablamos de una sociedad moderna, globalizada, menos chúntara 
pues; entonces es momento de ir pensando en darle su modernizada a esa norma o bien enterrarla para 

siempre.  
Una ley seca sólo motiva más el consumo, la compra-venta desmedida e incluso ilegal del producto. ¿Acaso en 
las naciones del primer mundo, sus leyes que hablan de la prohibición del alcohol tiene fundamento en razones 
electorales? Pueees claaaro que no, así que entonces esos diputados en vez de aprobar leyes en fast track, 
mejor que le echen un ojito a otras que bien podrían ser actualizadas. 
HABLANDO DEL FAST TRACK 
Como es costumbre, los que cumplieron con su chamba -bien y de buenas y sin chistar- fueron los diputados 

locales que en un, dos por tres le dieron luz verde a la mini-reforma electoral que propuso el Señor de los 
Cerros al Poder Legislativo. ¡¡¡Vaaamos, hasta en una fila para obtener una ficha para consulta en el IMSS le 
ponen más pero a quien sea, pero aquí los legisladores ni pio dijeron. 
Bastó una sesión de la comisión correspondiente para que la iniciativa fuera turnada al pleno del Congreso del 
Estado. Lo que aprobaron, así en caliente, fue una nueva redistritación, es decir, que vamos a mantener a más 
diputados, porque no creo que la reforma incluya desaparecer curules ¿o sí? ¡¡¡Claaaro que nooo!!! con el 

argumento técnico y legal, sacado de la Constitución Política o del petate del muerto, al rato nos dirán que 
necesitamos al menos otros 3 ó 4 gañotes del presupuesto público para que nos representen...¡¡¡ñaaa!!! Pues a 

mí, nuevamente, mi diputado local no me consultó si yo quería que votara a favor de esta idea, pero el muy 
acomedido dijo que sí, aun sin saber mi opinión. ¡Ya me la pagará! 
¿Y EL CUCHI CUCHI? 
Pues ya se acerca la hora de la verdad, el próximo domingo un chiiin...digo un titipuchal de machines estarán 
listos para ir a votar luego de que escucharon que Josefina prometió doble cuchi-cuchi para todos los que 

acudan a la casillas a sufragar. No importará si sus señoras están de buenas o de malas, si les duele la cabeza 
o tienen mucho por planchar, ahora tendrán que cumplir pues así lo prometió la candidata panista. 
No hay otra opción, ahora la Jose tendrá que responderles a aquellos hombres que andan como toros en 
vidriera si tras haber votado sus parejas nomás les pintan sus cremas y a la mera hora nada de nada. 
Imagínese que si no les dan su premio a los cumplidores electores, tons Josefina habrá incumplido una de sus 
ofertas más importantes y eso no tiene nada que ver con que si gana o pierde, al final los hombres cumplieron 
con votar y ahora les tienen que cumplir o que los dejen como estaban, ja. 

CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS 
* Que hay AUDI llegará a Puebla...pero hasta el 2016; aaah bueno; cada vez falta menos ¿no? 
* Que la ley seca en Puebla capital será sólo de 24 horas... ¡¡¡Fiiiuuu!!! Ya podré dormir tranquilo. 

* Que l domingo tendremos diputados y senadores...eso ni lo dude, de que tendremos 18 ganadores en Puebla, 
eso es seguro, ahora habrá que esperar los nombres de ellas y ellos. 
* Que Peña va a ganar...mmm, que AMLO será presidente...mmm, que Josefina tendrá su milagro...mmmm, 

pues lo más seguro es que quien sabe, todo puede pasar.  
Pues bien, ya están servidos; me voy a atender el changarro pero sigo disponible en @fabrajan y les recuerdo 
que entrego pedidos a domicilio, la mercancía ya la conocen y no se aceptan devoluciones. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 

 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Aventaja Peña Nieto  

*Juzgador cínico  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 28 de Junio de 2012 

 
 

 27 

Reporte del Informante  
La hora cero. Las cartas fueron echadas, la suerte de los 4 candidatos a la Presidencia de México se conocerá 
el próximo domingo mediante la decisión del electorado. Después de 90 días de campaña, la tendencia siguió 
favorable al priista Enrique Peña Nieto. De acuerdo con los números de las encuestas, llegará al día de las 
votaciones con ventaja considerable de entre 10 a 15 puntos, lo que parece difícil de superar. Una última carta 

por jugar quedará al resto de los contendientes. Y es la de la compra de votos.  
Sólo una operación milagrosa y un as bajo la manga de parte del PAN, llevaría a su candidata Josefina Vázquez 
Mota a un triunfo inesperado como sucedió con Felipe Calderón Hinojosa hace 6 años. Lo lamentable de la 
candidata blanquiazul fue que del segundo lugar en las preferencias electorales con las que arrancó la 
competencia, cayera hasta el tercer sitio.  
En la partida final sólo 2 aspirantes parecen tener posibilidades reales, Enrique Peña Nieto del PRI-Verde y 
Andrés Manuel López Obrador de la alianza de las izquierdas. Sin embargo, de acuerdo con las últimas cifras de 

la mayoría de las encuestadoras, el primero nunca perdió el primer lugar y así llegará el próximo domingo.  
Mientras el abanderado de Nueva, Alianza Gabriel Quadri, participó en calidad de emergente después de que el 
PRI asumiera la decisión de rechazar su alianza y sólo aceptara la del Verde Ecologista. El discreto papel del 
candidato de la maestra Elba Esther Gordillo tiene como misión principal alcanzar el 2 por ciento de la votación 
para conservar el registro del partido y seguir contando con la dieta que le corresponde por participar.  
En Puebla, a pesar de la nula promoción del candidato Peña Nieto y los aspirantes a diputados federales y 
senadores de la República, de parte de Fernando Morales Martínez, en el papel líder del PRI estatal, pero en la 

práctica marioneta del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, también las preferencias favorecen al puntero en 
la encuestas. Y es que el Partido de la Revolución Democrática desde hace años es inexistente.  
Tiene mayor presencia en Puebla el Partido Acción Nacional, pero a pesar de que la candidata Josefina Vázquez 
Mota es poblana -Teziutlán- no entró en el ánimo de sus paisanos. A eso hay que agregarle la oposición del 
gobernador Moreno Valle Rosas para apoyar su candidatura.  
Y sobre todo el gobierno autoritario impuesto a los poblanos que sin duda cobrarán la factura en las elecciones 

contra el PAN, partido por el que Moreno Valle Rosas alcanzó la gubernatura del estado. Uno de los 
responsables directos de que Vázquez Mota no prendiera ni siquiera en su lugar de origen es el gobernador.  

Tampoco resultó la manipulación sobre la marioneta Fernando Morales, para evitar que Peña Nieto sumara 
seguidores pero sobre todo votos a favor en Puebla y con ellos aumentara su ventaja en la carrera por la 
Presidencia de México. Los poblanos decidirán en las urnas el domingo venidero el castigo al gobierno de 
Moreno Valle Rosas.  
Sobre todo en caso de que el triunfador, como marcan las encuestas sea Peña Nieto, porque deberá pagar 

todas y cada una de las cuentas pendientes con poblanos a los que mediante la ilegalidad trató de destruir. ¡El 
plazo venció, no hay marcha atrás!  
Vergüenza poblana. Para calificar a alguien como lo hizo Javier Lozano Alarcón, candidato del PAN a senador 
por Puebla, con el ex Presidente, Vicente Fox, se requiere contar con el doble de desfachatez. Si el ex 
mandatario es todo lo que mencionó Lozano Alarcón, él es una de las mayores vergüenzas para los poblanos en 
la política nacional.  
El cínico personaje llegará a la senaduría por la vía segura, la plurinominal, porque mediante los votos sólo 

contaría con los de sus familiares. El peligro real que representa Javier Lozano para Puebla y los poblanos es 
que ni siquiera permanecerá los 6 años en la Cámara Alta del Congreso de la Unión.  
Los planes del desvergonzado político y su amigo el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, son los de dejar en 

la senaduría a su suplente Patricia Leal, que sin replicar obedeció la orden de renunciar a una secretaría de 
estado para ser la segunda, porque el corrupto Lozano Alarcón pretende la Secretaría de Gobernación de 
Puebla, ante la inminente postulación del cuñado del mandatario, Fernando Manzanilla a la Presidencia 

Municipal. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
Llegó la hora de la reflexión  

*Los candidatos en manos de la ciudadanía  
*Un mes le queda a Ardelio cumplir a diputados  
Tanto los candidatos a la Presidencia como los ciudadanos interesados en votar el próximo domingo tienen 
buen tiempo para ello.  
Los cuatro: Enrique Peña Nieto del PRI, Josefina Vázquez Mota del PAN, Andrés Manuel López Obrador de las 
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izquierdas y Gabriel Quadri de la Torre de Nueva Alianza, sin duda alguna estarán cada uno en su búnker.  
Imagínese el lector, repasar, hacer un balance de 90 días de campaña, lo que dije, lo que prometí, lo que me 
faltó, lo que mucho critique, en total, ver el cúmulo de discursos y propuestas.  
Hacer un compendio de todo ello, si es para tener un gran equipo que los esté respaldando con todas esta 
documentación desde el principio de las campañas.  

Pero no les queda otra.  
Deben de preparar lo que consideren prioritario para el país.  
De acuerdo a las últimas encuestas, son dos los que van a dar la batalla: Peña Nieto y López Obrador y un poco 
Vázquez Mota.  
Se sigue colocando al priista puntero, ya que el de las izquierdas acaba de recibir un tiro en el corazón de la 
encuestadora que la semana pasada lo colocaba en la cabeza y ahora mucho más abajo.  
Los dos y una, están a expensas de la decisión ciudadana.  

Cada partido tiene su voto duro.  
Sin embargo, ya lo vimos en el 2010, no le alcanzó al PRI para Javier López Zavala, quien de por sí no tenía el 
carisma para ser gobernador del Estado.  
En esta elección presidencial, como se lo dije ayer en este espacio, el pacto SNTE, RMV y PRI está consumado.  
Fueron cien mil los votos de diferencia en el Estado de Puebla para que ganara Rafael Moreno Valle Rosas la 
gubernatura.  
Esos cien mil sufragios fueron nada menos que de los docentes.  

Por lo tanto, la maquinaria está más que engrasada.  
Los grandes estrategas a favor de Peña Nieto.  
Ahora falta ver lo que haga la gente de López Obrador, quien a sabiendas de que es su última oportunidad, va 
a acudir a todo y a todos.  
¿Y DÓNDE ESTÁ ARDELIO VARGAS?  
Esta interrogante no se necesita ser mago para responderla.  

Su hija va como candidata del PRI (un favorcito de Moreno Valle Rosas y Fernando Morales Martínez) a 
diputada federal por Huauchinango, con todo el apoyo del clan de los Jiménez Morales.  

No será nada extraño que veamos a muchos uniformados en las filas para votar, o que las boletas aparezcan 
que ya votaron a favor de esta candidata.  
Mientras tanto, los diputados de la actual legislatura siguen esperando el informe que le pidieron al secretario 
de Seguridad Pública, sobre la real situación que priva en el Estado.  
Es decir, lo que los legisladores quieren saber, son las acciones que ha llevado a cabo para combatir a la 

delincuencia, crimen organizado y narcotráfico, aunado a la trata de personas y secuestros.  
Esto lo aprobó el Pleno de Diputados del Congreso del Estado cuando finalizaba el anterior período ordinario de 
sesiones.  
A este segundo periodo de sesiones le queda el mes de julio.  
Después los diputados se van de pachanga, perdón a periodo de receso.  
Vamos a llevar la cuenta.  
Cuando entregará Ardelio ese informe.  

Con eso de que siempre presume "yo obedezco a mi jefe" (RMVR), lo más seguro que sus órdenes sean de no 
hacerle caso a esos diputados.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
¿De qué depende el 1 de julio? 
Los resultados de este domingo, en Puebla, dependerán de varios factores. 
1. ¿Con quién jugará el gobernador Rafael Moreno Valle? La pregunta es lícita si recordamos que en el 2006 

Vicente Fox invitó a los gobernadores priistas a utilizar ‗el voto útil‘ una vez que la batalla electoral se libraba 
entre Felipe Calderón y López Obrador, mientras que Roberto Madrazo se perdió en la tercera posición. Hoy 
queda claro que la confrontación real se encuentra entre Enrique Peña y nuevamente Andrés Manuel, pues 
Josefina Vázquez Mota quedó rezagada en la tercera posición. De ahí, válida la pregunta. 
2. Además existe un antecedente del posible voto útil del gobernador de Puebla: esta semana don Manuel 
Bartlett acusó directamente a Moreno Valle de permitir y coadyuvar a la guerra sucia en el estado en contra de 

López Obrador y respaldar al candidato del PRI, esto tras permitir -según el futuro senador de las izquierdas- 
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que Puebla, al igual que otros 15 estados que se la juegan con Peña, de pronto amaneciera con todo un 
despliegue de carteles, volantes, pegotes, lonas y demás medios difamatorios en contra de Andrés Manuel, ya 
que se necesita de recursos económicos, humanos y la protección policíaca para permitir semejante despliegue. 
¿Será? 
3. Si así fuera, si realmente el gobernador diera la espalda a su candidata y a través del voto útil apoyara a 

Peña Nieto, es muy posible que facilite la estrategia del PRI para la operación `tamal‘, carrusel, embarazo de 
urnas y otras linduras. 
4. Esto macaría una tendencia favorable hacia los candidatos del PRI en el estado. Porque el aparato es el 
aparato. 
5. Por otra parte, si el gobernador optó por ‗sacar las manos‘, una vez que Josefina ni en la interna fue su 
candidata, es posible que las tendencias que beneficiaban al PAN en el estado no sucumban del todo ante el 
empuje de Peña o de AMLO y, por tanto, logren resultados satisfactorios en el senado y en algunas 

diputaciones federales, sobre todo las de la capital. 
6. Aunque existen voces que aseguran que Moreno Valle apostó en su propio juego: apoyar a sus candidatos 
distribuidos en el PRI, en el PAN y en el Panal. Posible pero complicado. De ahí la teoría que hoy como nunca 
Puebla presentará un voto diferenciado, superior al registrado hace dos años (200 mil votos de diferencia). 
7. Por eso resulta sumamente complicado armar una escenario contundente sobre quién ganará el senado y las 
diputaciones. 
8. Sin embargo, esta elección presidencial tiene una gran particularidad: las redes sociales y las movilizaciones 

legítimas sociales. Las primeras nunca existieron antes y las segundas permanecieron adormiladas por muchas 
décadas. Hoy los jóvenes abandonaron su apatía para superar la influencia de los tradicionales medios de 
comunicación para decir ‗su verdad‘ a través de las redes sociales. Difícilmente un robo de urna no será 
fotografíado o filmado por un celular, y denunciado en el twitter o el facebook a los pocos minutos, segundos, 
incluso. Imposible tapar el sol con un dedo. 
9. Los mapaches van a sudar la gota gorda. 

10. De ahí que durante toda la campaña fuéramos testigos de una realidad paralela, la cual por fin terminará 
este domingo y conoceremos cuál fue la verdadera: las encuestas publicadas a través de los medios de 

comunicación que colocaban hasta con 20 puntos de ventaja a Enrique Peña Nieto, o las encuestas no oficiales, 
esas que se ofrecen y se conocen de boca en boca, que denunciaban un rechazo social a las políticas del PRI y 
del PAN, y una aceptación (tanto por convencimiento o por elección del ‗menos peor‘) a la izquierda y de 
Andrés Manuel. 
11. En el contexto local, veremos si en el PRI predominó la urgencia de una victoria común, pese a la falta de 

un líder, o si en el PAN pudieron pactar la derecha con su gobernador, o bien, ambos partidos no aprendieron la 
lección y las izquierdas, inexistentes en el estado, se vieron favorecidas por la ola temporal de AMLO. 
12. Por lo pronto, el 1 de julio depende de nuestro voto. Entre más mexicanos acudamos a las urnas, el 
escenario electoral conflictivo que muchos vaticinan se disipará ante la contundencia de los resultados y la voz 
de las mayorías. 
13. Vayamos a votar. México lo necesita. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 

 

2012: Adiós a la mística de la izquierda 
El proceso de sucesión política del próximo domingo quedará escrito en la historia de nuestro país por la falta 
de voluntad en el ánimo del electorado para llevar a un hombre con un pensamiento auténticamente de 
izquierda a la toma de decisiones. 
El candidato del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, hizo la epopeya de haberse 
sobrepuesto al estigma del hombre que arenga multitudes para encabezar causas populares ante la ceja 

levantada de una clase dominante que controla los hilos del poder en el país. 
Los mercados, como suelen llamar a los varones del dinero en México, tuvieron siempre la sospecha de la 
autenticidad del López Obrador reinventado. 
Así lo expresaron durante la virtual devaluación del peso frente al dólar que llegó a romper la barrera de los 14 
pesos cuando de manera coincidente aparecía publicada la antepenúltima encuesta de Grupo Reforma que 
ubicó al tabasqueño a cuatro puntos de distancia del priista Enrique Peña Nieto. 

La monumental tarea de ofrecer un perfil más moderado y menos contestatario fue moldeado demasiado tarde. 
En el imaginario está aún la protesta en la toma de Reforma tras el sospechoso triunfo de un Felipe Calderón 
Hinojosa en 2006, que comenzó su gestión como la termina: sin la legitimidad necesaria para validar un 
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ejercicio de gobierno auténtico frente a un pueblo sumido en la depresión por la percepción de inseguridad. 
Para los mexicanos que no recuerdan el pasaje aquel, están los heraldos de la oligarquía: la televisión que a 
manera de panfleto reprodujo los pasajes más crispantes de la campaña política presidencial de hace seis años. 
Del ―cállate, chachalaca‖ a la consigna convertida en frase lapidaria para los millones de ciudadanos que aún 
creen en la posibilidad de tener un gobierno diferente con prioridades opuestas a los que ha tenido el país en 

los últimos sexenios: ―al diablo con las instituciones‖. 
La figura de López Obrador debe ser recordada después de este proceso como lo que fue: el idealista que en 
dos ocasiones consecutivas estuvo más cerca que ningún otro candidato de esa ala de la geografía política de 
alcanzar el poder en la era moderna de México. 
Vendrá la era de los moderados de la izquierda y su proclividad para pactar con quien haya que hacerlo para 
llegar hasta la toma de decisiones. 
La mística por la política pública al servicio de los más desposeídos se irá con el hombre que llegó del trópico 

húmedo en su natal Tabasco para convertirse en el peligro para las castas oligárquicas y conservadoras. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Contrarreforma electoral: presidente chiquito vs secretario grandote 
Las reformas y adiciones aprobadas por el Congreso del estado al Código de Instituciones y 

Procesos Electorales están lejos de ser de avanzada. Son, más bien, una contrarreforma encaminada 
a obtener el control gubernamental del Instituto Electoral del Estado (IEE) por medio del burócrata de 
más alto rango en el organismo. 
Entre las modificaciones más importantes aprobadas este miércoles por la LVIII Legislatura local —por 40 
votos a favor y 1 abstención— destacan la supresión de facultades del Consejo General del Instituto y 

del consejero presidente para nombrar directores, contratar personal, planear y ejecutar la política 
de comunicación social y manejar la Unidad del Servicio Electoral Profesional, entre otras. 

Estas atribuciones se las pasaron al secretario ejecutivo, figura que ya de por sí era muy importante, 
pues concentraba las funciones y facultades que antes tenían por separado el secretario general y el 
director general del organismo. 
Con las nuevas reformas al Código Electoral, el consejero presidente perdió el voto de calidad que le 
concedía el artículo 160 en caso de empate. Ahora, cuando haya un empate, se procederá a una 
segunda votación y, de persistir esto, el consejero presidente tendrá que retirar el asunto y enlistarlo 
para la siguiente sesión. 

El consejero presidente también perdió su derecho de proponer ternas al Consejo General para el 
nombramiento de los directores de Administración, Organización Electoral, Capacitación Electoral y 
Educación Cívica, así como de Prerrogativas, Partidos Políticos y Medios de Comunicación. También perdió 
su atribución de someter al Consejo General la creación de nuevas direcciones para el mejor 
funcionamiento del Instituto. 
Todas estas facultades ahora están en manos del secretario ejecutivo del Instituto. 

Otra atribución no menor que perdió el consejero presidente es su jerarquía sobre la Unidad de 
Fiscalización, instancia encargada de auditar, fiscalizar y llamar a cuentas a los partidos políticos para que 
justifiquen los recursos públicos que reciben. 
Esta Unidad estará ahora adscrita al Consejo General. 
Por cierto que éste, que es el máximo órgano de dirección colegiada del Instituto, tampoco salió bien 
librado con la contrarreforma al vapor aprobada por el Congreso, ya que le quitaron el control de la 
Unidad del Servicio Electoral Profesional, instancia responsable de los nombramientos, promociones y 

ascensos de personal que labora en el organismo, para dárselo al súper poderoso secretario ejecutivo. 
*** 
Simón dice: 
―Todo poder excesivo dura poco.‖ 
Lucio Anneo Séneca (2 AC-65) Filósofo latino. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 
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(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Lo que está en juego el 1 de julio 
Hay un sentimiento colectivo de frustración con la democracia mexicana. 
Hay una gran concentración de poder, particularmente de poder mediático, de poderes fácticos. 

Hay una enorme desigualdad económica: los ricos cada vez son más ricos y los pobres son cada vez más 
pobres. 
Hay una terrible crisis de violencia e inseguridad: más de 55 mil muertos como saldo de una estrategia 

errónea para una causa justa: el combate a la delincuencia organizada. 
Hay un tejido social que está totalmente destruido por la soberbia, ambición y miopía de partidos y políticos, 
incapaces de ponerse de acuerdo en lo fundamental para el país. 
Hay urgencia de empujar las reformas fiscal, educativa, laboral, energética y política. 

Hay un enorme grado de impunidad: cometer un delito en México no implica pisar la cárcel o recibir castigo. 
Hay falta de imaginación para lograr una tasa de crecimiento económico mayor, para apoyar a los millones de 
pequeños empresarios que están soportando a la nación. 
Hay mezquindad para conseguir que el mercado interno crezca tanto como la inversión pública y se refleje en 
más empleos, más infraestructura, más créditos. 
Hay la necesidad de evitar el liderazgo populista y la restauración de modelos económicos probadamente 

ineficaces y riesgosos para el grueso de la población. 
Hay hartazgo por la reinvención del país cada seis años. 
Hay apremio por un gobierno de unidad nacional, eficaz y convencido de que los grandes cambios se hacen a 
partir  -y desde- los pequeños cambios 
Hay un reclamo legítimo por un nuevo rumbo. 

Hay cansancio. 
Hay decepción… 

Y hoy, en la víspera del día más importante para México, tres cuartas partes del electorado piensan dar su voto a 
un candidato presidencial de un partido distinto al del mandatario Felipe Calderón. 
Será, pues, el voto por el cambio. 
Eso, todo eso, estará en juego este 1 de julio. 
Este domingo 1 de julio cuando todos los ciudadanos están convocados a acudir a las urnas para renovar los 
poderes Ejecutivo y Legislativo a nivel federal. 
Además de elegir al nuevo presidente (o presidenta) y a los integrantes del Congreso de la Unión –Senado y 

Cámara de Diputados-, habrá elecciones concurrentes en 15 entidades para ayuntamientos y Congresos 
locales; en seis de estas entidades elegirán también a su gobernador: Chiapas, Guanajuato, Jalisco, 
Morelos, Yucatán y Tabasco. 
Para la Cámara Alta se elegirán 128 senadores, mientras que para la Cámara de Diputados serán 300 
representantes de mayoría relativa y 200 de representación proporcional –o plurinominales-. 
Este miércoles terminaron las campañas. 

A partir de hoy se abre un periodo de silencio y, sobre todo, de reflexión para que los ciudadanos que no lo 
han hecho, definan su voto. 
Un voto que, como hemos dicho, puede cambiar –para bien o para mal- el futuro de la nación. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Incautan bienes a hija de García Ramírez  
La Procuraduría General de Justicia del Estado de Puebla realizó el aseguramiento de bienes a nombre de Gisela 

García Ramírez, hija del ex titular de la SEDUOP, Javier García Ramírez.   
Datos recabados por el reportero indican que dicho aseguramiento ocurrió en febrero pasado y se le decomisó, a la 
hija de García Ramírez, sus oficinas ubicadas en el Sexto Piso de la Torre II de las Torres JV del bulevar 
Atlixcáyotl. Hay que recordar que el único aseguramiento que se conocía corresponde a la acción realizada el 26 de 
enero en una residencia de Javier García Ramírez ubicada en Jardines de Zavala, en donde además de tomar el 
inmueble se incautaron autos y diversos bienes por un valor superior a los 5 millones de pesos.   

Pero esa acción no fue la única emprendida por parte de las autoridades estatales ya que hubo una segunda y así 
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lo estableció la propia Gisela García Ramírez en su demanda de amparo 616 / 2012 del Juzgado Cuarto de 
Distrito:  
"Juicio de garantías número 616/2012, promovido por Gisela García Ramírez, por su propio derecho y como 
administradora única de "Comercializadora Inmobiliaria Garsem", S.A. de C.V., contra actos del Juez Primero de lo 
Penal de la ciudad de Puebla  

Respecto a la suspensión que solicita con relación a la orden de cateo y su ejecución, así como el aseguramiento 
del bien inmueble ubicado en Boulevard Atlixcayotl número 5208, T-II, piso seis, Despacho E, Reserva Territorial 
Atlixcayotl, Puebla, Código Postal 72810, así como la colocación se sellos y sustracción de diversos bienes muebles 
del domicilio que se señala".   
Así que la hija de García Ramírez quiere que el gobierno le devuelva sus oficinas y sus bienes de las Torres JV.   
Habrá que esperar a que se resuelva el juicio de amparo.  
**      **      **     

Ahora que el PRI pregonó en su campaña promesas de sangre nueva, de haber eliminado de su ADN político los 
excesos, entre otras cosas, habría que exigir que ese partido empiece por transparentar el dinero que se gastó el 
líder del Congreso, Edgar Salomón Escorza, en remodelar sus oficinas.   
El erario no alcanza para obras y servicios pero sí para cumplir los gustos de  algunos diputados.   
¿Ese es el nuevo PRI?     
**      **      **  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26981:incautan-bienes-a-hija-de-

garcía-ramírez&Itemid=137 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que la comunicación y coordinación entre los gobiernos federal y estatal no es tan buena como puede pensarse, 
sobre todo tratándose de una situación de desastre como la ocurrida el domingo pasado en San Martín 

Texmelucan. 
Fue a través de un comunicado de prensa de la Secretaría de Gobernación que la Secretaría General de Gobierno 
se enteró de la declaratoria de ―emergencia‖ en San Martín para que puedan acceder los afectados a los recursos 
del Fonden, como se tuiteó desde la cuenta de Fernando Manzanilla Prieto. 
:Que una llamada telefónica del expresidente municipal Carlos Romero bastó para dar un jalón de orejas por la 
queja de falta de apoyo económico del gobierno del estado. 
La presidenta interina texmeluquense Yazmín Alonso corrigió lo dicho en torno de que la situación de contingencia 

rebasa la capacidad presupuestal del Ayuntamiento de Texmelucan.  
:Que a las 23:50 horas del miércoles la mayoría de los candidatos y partidos políticos acataron la veda electoral 
al retirar de la internet portales y sitios promocionales el respaldo a los aspirantes a diferentes cargos de elección 
popular. 
:Que hasta el último minuto permitido por la legislación electoral lo aprovecharon los candidatos y partidos 
políticos, principalmente para denunciar presuntos delitos electorales, pero en ningún momento, varios de ellos, 

presentaron ni las pruebas ni la denuncia formal ante la Fepade. 
:Que la suspensión definitiva en el juicio de amparo obtenido por el líder del sindicato de burócratas municipales, 

Israel Pacheco Velázquez, le permite tener la protección del Poder Judicial federal para ser reconocido por el 
Tribunal de Arbitraje como representante de los trabajadores. 
Pacheco Velázquez, quien ha cometido diversos errores jurídicos en las demandas de revisión contractual y 
salarial contra el gobierno municipal, se la ha pasado más en los juzgados federales que en las mesas de 
negociación para atender los derechos de sus afiliados 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151624 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Disyuntiva: demócratas o retrogradas 
El 1 de julio será la primera prueba de fuego a la vocación demócrata de los candidatos y los dirigentes de los 
partidos políticos para cumplir con las reglas del juego y alejarse de las tentaciones de cometer delitos 

electorales. 
Con el antecedente histórico de lo ocurrido en las elecciones presidenciales y legislativas de 2006, las condiciones 
de inseguridad pública, letargo económico y hartazgo social, México ya no aguantaría una crisis poselectoral 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26981:incautan-bienes-a-hija-de-garcía-ramírez&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26981:incautan-bienes-a-hija-de-garcía-ramírez&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151624
http://impreso.milenio.com/
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porque sería el caos, la parálisis, con un alto costo. 
El proceso electoral federal de 2012 está registrado ya como una de las contiendas más competidas donde a 
Felipe Calderón Hinojosa se le puede criticar todo, menos haber convertido la contienda en una burda elección de 
Estado. 
Quien no quiera quemarse, que no se acerque al fogón, esa advertencia es apropiada para quienes, desde los 

cuarteles de los candidatos y desde las oficinas de los partidos políticos, incurrieran en trampas. 
Si en la elección federal la estabilidad económica y política del país, de los estados y municipios, y lo menos que 
podemos esperar los mexicanos es la madurez de los propios ciudadanos y los principales actores políticos. 
Presidencia de la República, los gobernadores y presidentes municipales serán los principales responsables de 
contribuir en la legalidad de las elecciones y llevar a buen puerto el ejercicio democrático de sufragar. 
Pese a la intromisión de los partidos políticos en la designación de consejeros electorales, el IFE está en mano de 
ciudadanos, incluidos obviamente los funcionarios de casilla, y en ellos descansa la confianza de los votantes para 

dar certeza en una jornada comicial pulcra. 
Lo menos que merece el pueblo mexicano es la limpieza electoral y se respete el resultado, y dependerá del 
ganador su voluntad de, ahora sí, meter a México a la pista de la transición a la modernidad, en todos los 
aspectos y ámbitos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151622  
 

 
 

(Etiqueta con Destino/) 
 
Listas las elecciones en 16 de los 32 estados del país 

* No habrá nada más la elección de presidente de México. 
* Habrá 7 nuevos gobernadores; 893 ediles y 583 diputados. 
Hoy ya no podemos hablar de quién está por arriba de otro candidato. 
Ni qué partido puede ser el triunfador. 

Ni hablar de encuestas y preferencias electorales. 
Pero creo que es importante decir que está en juego este 1 de julio, tanto las elecciones federales como las 
estatales. 

Ahí los datos. 
Se elegirá al presidente de República, 500 diputados federales y 128 senadores de la República.  
Aunado a ello se eligen 7 gobernadores, presidentes municipales en 16 estados y diputados locales en 
15 entidades de todo el país. 
El próximo domingo también se elegirán a los gobernadores de los estados del Distrito Federal (jefe de 
gobierno), Guanajuato, Jalisco, Morelos, Chiapas, Tabasco y Yucatán. 
Asimismo, habrá elección de presidentes municipales y diputados locales en: Distrito Federal, Guanajuato, 

Jalisco, Morelos, Chiapas, Guerrero, Tabasco, Yucatán, Campeche, Colima, Estado de México, San Luis 
Potosí, Nuevo León, Querétaro y Sonora. En Coahuila (sólo presidentes municipales el 21 de octubre de 
2012). 
La atención ciudadana se ha centrado en la elección presidencial, pasando a segundo término la de los 128 
senadores 96 de mayoría relativa (MR) y 32 de representación proporcional (RP) y 500 diputados federales, 300 

de MR y 200 de RP. 

Sin embargo, habrá que elegir en 16 estados un total de 893 ayuntamientos con sus respectivas planillas de 
regidores. 
En el Distrito Federal no se eligen presidentes municipales, pero sí 16 jefes de delegaciones, que es el símil. 
En cuanto a la elección de diputados locales habrán de definirse 583 escaños en los congresos de 15 
estados.  
De las 584 curules en juego 347 son de mayoría relativa y 237 de representación proporcional. 
Eligen gobernador en:  

1.- DF (PRD): Gobernador (jefe de gobierno), 70 diputados para la Asamblea del DF (40 de MR y 30 RP); 16 
delegados del Distrito Federal. 
2.- Guanajuato (PAN): Gobernador, 46 ayuntamientos, 36 diputados (22 de MR y 14 de RP). 
3.- Jalisco (PAN): Gobernador, 124 ayuntamientos, 40 diputados (20 MR y 20 RP). 
4.- Morelos (PAN): Gobernador, 33 ayuntamientos, 30 diputados (18 MR y 12 RP). 
5.- Yucatán (PRI): Gobernador, 106 ayuntamientos, 25 diputados (15 MR y 10 RP). 
6.- Chiapas (PRD): Gobernador, 118 ayuntamientos, 40 diputados (24MR y 16 RP). 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151622
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7.- Tabasco (PRI): Gobernador, 17 ayuntamientos, 35 diputados (21 MR y 14 RP). 
Elecciones estatales para definir presidentes municipales y diputados locales 
1.- Campeche: 11 ayuntamientos, 35 diputados (21 MR y 14 RP). 
2.- Colima: 10 ayuntamientos, 25 diputados (16 MR y 9 RP). 
3.- Estado de México: 125 municipios, 75 diputados (45 MR y 30 RP). 

4.- Nuevo León: 51 ayuntamientos, 42 diputados (26 MR y 16 RP). 
5.- Querétaro: 18 ayuntamientos, 25 diputados (15 MR y 10 RP). 
6.- San Luis Potosí: 58 ayuntamientos, 27 diputados (15 MR y 12 RP). 
7.- Sonora: 77 ayuntamientos, 33 diputados (21 MR y 12 RP). 
8.- Guerrero: 81 ayuntamientos, 46 diputados (28 MR y 18 RP). 
9.- Coahuila: Sólo 18 ayuntamientos. La elección es el 21 de octubre. 
SALUDOS Y VAYAN A VOTAR. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Etiqueta-con-Destino-LisE s-I s-yIyooioiys-yi-16-ey-Ios-
32-ysE eos-eyI-p ís&id=2004 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Sindicalismo fantasma y chantajista 
El pleito legal entre el ayuntamiento de Puebla y el líder del Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del 
Honorable Ayuntamiento de Puebla, Instituciones Paramunicipales y Organismos Públicos Descentralizados 

(Suethapip), Israel Pacheco Velázquez, ya arrojó novedades y muchas sorpresas. 
Por lo pronto, aún no hay nada para nadie. 
La pelea a 12 rounds que protagonizan ambas partes aún no tiene decisión. Sin embargo, los pocos avances que 
lleva el litigio parece que podrían dar como triunfador al presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, por varias 
razones. 
Sobre todo, por el hecho de que Israel Pacheco ha pretendido politizar el asunto y darle un tinte electorero con 

base en sus intereses personales y de partido.  

Dicen, quienes saben, que sus asesores le recomendaron llevar la negociación salarial y su emplazamiento a 
huelga hasta después del primero de julio, cuando se defina la elección presidencial. 
De esta forma, de acuerdo a esa misma versión, Israel Pacheco, podría exigir aún mayores dividendos en la 
revisión salarial actual, si es que Andrés Manuel López Obrador (AMLO) sale triunfador en la contienda. 
Si el gallo de Pacheco gana, le aseguraron, podría exigir más del 19 por ciento de incremento salarial y, quien 
quite, un bono económico especial para su bolsillo como los que acostumbra autorizarse como líder vitalicio del 

Suethapip. 
Y es que el remedo de Elba Esther Gordillo Morales, ama y señora del SNTE, se comprometió con muchos 
trabajadores sindicalizados de la Comuna a otorgarles más y mejores beneficios laborales, a cambio de que 
apoyen sus demandas económicas y de que voten por el Peje para hacerlo ganar -al menos en Puebla- en los 
comicios del próximo domingo. 
Según Pacheco, ya existe un acuerdo cupular entre los partidos de izquierda para apoyar a su sindicato en todas 
y cada una de sus exigencias a la administración municipal. 

En ese sentido, vale la pena comentar que el interlocutor del líder sindical de la Comuna ante el Movimiento 
Progresista, Ignacio Mier Velasco, sostuvo una comida -el martes pasado- con José Agustín Ortiz Pinchetti, 

ex priista, actual operador de AMLO y, además, secretario de relaciones políticas del llamado gobierno legítimo, 
en El Parrillaje, de la 43 Poniente, para amarrar asuntos relacionados con la campaña y los operadores de su 
abanderado, tales como el propio Israel Pacheco. 
Por cierto, en esa reunión estuvo, además, presente Manuel Bartlett Díaz y los tequilas y las risas fueron la 

principal característica de aquel encuentro.  
El caso es que la negociación salarial de Pacheco ante la autoridad municipal, insisto, gira en torno a sus 
intereses personales y políticos. 
Sobre todo, porque el camino legal que emprendió para salirse con la suya y pretender validar su emplazamiento 
a huelga, presentado en marzo pasado ante el Tribunal de Arbitraje del Municipio y desechado por el mismo 
órgano, parece que fue el equivocado. 
En ese sentido, hay que recordar que Israel Pacheco está exigiendo al gobierno municipal un aumento salarial del 

19 por ciento, además de apoyos extraordinarios como la aprobación de 450 nuevas plazas y una serie de 
modificaciones a 170 cláusulas del contrato colectivo de trabajo. 
Un incremento que no habría imaginado ni Dios padre. 
Empero, al parecer, al líder sindical ya se le hizo bolas el engrudo en el caso, toda vez que intentó negociar a la 

par, de manera equivocada y en bloque, las ampliaciones salariales de algunos organismos descentralizados, 
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como el OOSL y el de su propio gremio. 
Pacheco, no tomó en cuenta que son dos tratos distintos, debido a que la revisión contractual del OOSL está 
regida por la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA) y no así por el Tribunal Municipal. 
Y esa fue, precisamente, la contestación del OOSL a Israel, quien metió la nariz en el asunto que el organismo 
tiene con sus trabajadores con respecto al tema salarial. 

El organismo argumentó simple y sencillamente que el sindicato de Pacheco no está legitimado, ni registrado 
ante la JLCA, instancia encargada de resolver las controversias de instancias de su tipo, por lo tanto, es 
incompetente para reclamarle cualquier cosa. 
En ese sentido, la JLCA dio la razón al OOSL y puntualizó en su respuesta que el líder sindical de la Comuna no 
sustentó legalmente el registro de su gremio, mucho menos como representante de organismos descentralizados, 
por lo que es inválido su reclamo. 
El asunto, si duda, es grave, así que en el pleito laboral entre la Comuna e Israel Pacheco, podría resultar a quien 

es líder vitalicio de un sindicato charro.  
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Siieio IisIo-f iE sI -y-oh iE jisE &id=2001 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Buscarán subir votación del PAN para frenar a AMLO 

El 1 de julio se puede esperar todo, menos una elección limpia y plenamente democrática. En ese tenor, los 
operadores del grupo político del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas el domingo saldrán a buscar beneficiar a 
la candidata presidencial del Partido Acción Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, y al aspirante al Senado, 
Javier Lozano Alarcón, como una manera de ayudar al triunfo del aspirante priista Enrique Peña Nieto y evitar 
una votación favorable al abanderado de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador. 
Me explico: Puebla es una de las cinco entidades en donde el candidato presidencial del Movimiento Progresista 
puede ganar y obtener un resultado global que le permita triunfar en la elección presidencial. Por esa razón, la 

operación en el estado estará dirigida fundamentalmente a evitar que crezca el llamado ―voto útil‖ a favor del 
tabasqueño, haciendo que los ciudadanos afines al PAN, sobre todo de los estratos populares, no sufraguen por la 
izquierda y lo hagan por Josefina Vázquez Mota. 
Se sabe que en el equipo de Peña Nieto lo que se busca para el caso de Puebla no es tanto que el priista acabe en 
primer lugar, sino evitar que crezca la votación de López Obrador. Sin importar que surja un resultado en la 
entidad favorable a Vázquez Mota, quien ya no tiene ninguna posibilidad real de pelear la titularidad del Poder 

Ejecutivo federal. 
Para conseguir el resultado antes descrito, se echará mano de un arma fundamental: el programa Oportunidades, 
mediante el cual se está buscando dar 600 mil votos a los candidatos del PAN. 
No en balde el ex director de Oportunidades, Salvador Escobedo Zoletto, ahora es miembro del gabinete de 
Rafael Moreno Valle Rosas. 
Un hecho que pone en evidencia que existe un acuerdo entre el PRI y Rafael Moreno Valle Rosas es que los 
funcionarios de la Coordinación Estatal del Programa Oportunidades no solamente han difundido –entre poco más 

de 500 mil beneficiarios– que la ayuda que se da con este sistema desaparecerá si no gana Vázquez Mota, sino 

además se rasuró de los padrones a 40 mil cabezas de familia que son simpatizantes del PRD y el Revolucionario 
Institucional. Y frente a estos hechos ha surgido un silencio cómplice de la cúpula priista. 
Ni a nivel nacional ni a nivel local los dirigentes del PRI se han atrevido a denunciar el manejo faccioso de 
Oportunidades. Sin importar que podrá ser un factor para que algunos candidatos a diputados acaben derrotados. 
¿Por qué hay esa omisión? La respuesta es sencilla: por el acuerdo que existe entre el grupo político de Rafael 
Moreno Valle Rosas y Enrique Peña Nieto. 

Otra razón por la cual es creíble la versión de que el acuerdo entre Peña Nieto y Moreno Valle consiste en hacer 
crecer la votación del PAN –para frenar a López Obrador–, es que el gobernador debe guardar las formas o mejor 
dicho las apariencias. 
Si los operadores del gobernador salen directamente a inflar la votación de Peña Nieto, el mandatario poblano no 
podrá evitar ser visto como alguien que abiertamente traicionó al PAN, el partido que le dio cobijo cuando en 
2006 se salió del PRI y lo postuló en 2010 para poder ser gobernador. 

Asimismo, tiene que buscar hacer ganar a Javier Lozano Alarcón, no tanto a Josefina Vázquez Mota, ya que fue 
un compromiso del mandatario con el presidente Felipe Calderón Hinojosa hacer miembro de la Cámara Alta al 
insufrible ex secretario del Trabajo y Previsión Social. 

Además, al jefe del Poder Ejecutivo estatal no le conviene que el PRI local acabe muy fortalecido, por dos razones 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 28 de Junio de 2012 

 
 

 36 

fundamentales: 
1. Porque al PRI poblano en la actualidad lo sigue controlando el grupo del ex gobernador Mario Marín Torres, por 
medio de Alejandro Armenta, Javier López Zavala y Silvia Tanús. Por tanto, si permite que el tricolor triunfe en 
todos los distritos sería tanto como dejar que se refortalezca su principal rival político. 
2. No le conviene al gobernador un PRI lo suficientemente fuerte para que en 2013, año de los siguientes 

comicios locales, pueda derrotar al tricolor mediante su nuevo partido: Compromiso por Puebla. 
La operación a favor del PAN no implica que también se trabaje para que en Puebla el Partido Nueva Alianza 
(Panal) obtenga su mejor votación del país, y se ayude a ganar a candidatos priistas que son cercanos a Moreno 
Valle, como son los casos de Enrique Doger, Filiberto Guevara, José Luis Márquez y Guadalupe Vergas, entre 
otros. 
Se sabe que el esquema de Puebla se ubica en un amplio compromiso que hizo la presidente del SNTE, Elba 
Esther Gordillo Morales, de salir en unos estados a inflar la votación de Enrique Peña Nieto y en otros, a desinflar 

la de Andrés Manuel López Obrador, siendo la segunda intención lo que se quiere hacer en la entidad poblana. 
Se puede frenar el plan Oportunidades 
¿Qué debe pasar para que Andrés Manuel López Obrador gane los comicios –en caso de que la voluntad 
ciudadana así lo decida– por encima de la operación electoral dirigida a frenarlo? La respuesta es: que el grueso 
de la gente salga a votar. 
Si existe una votación copiosa, ni el programa Oportunidades ni los operadores del PAN, del PRI, del Panal o las 
izquierdas podrán alterar la voluntad ciudadana. 

Los llamados ―mapaches electorales‖ tienen un margen de operación, pero éste se rompe cuando vota mucha 
gente. Esto es, si la participación es superior a 70 por ciento, poco podrán hacer los encargados de las trampas. 
Y si hay una  respuesta ciudadana copiosa, se dará credibilidad a cualquier resultado de los comicios, sin importar 
que el ganador sea el PRI o una fuerza política distinta. Pero además se le dará salud y fortaleza a nuestro 
sistema democrático.   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/buscaran-subir-votacion-del-pan-para-frenar-a-

amlo_id_9882.html 

 
(Editorial) 

 
IFE limitado 
Integrantes del Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE) en Puebla, manifestaron ayer su preocupación 
porque las denuncias por compra, coacción o presiones para ejercer el voto para favorecer a determinada opción 
política puedan enturbiar la jornada comicial del domingo próximo. 
Existen ya muchas denuncias de que el 1 de julio habrá una elección llena de vicios y actos ilegales y parece que 

en verdad, sin caer en exageraciones, estamos inmersos en un sistema electoral en crisis, donde se cae el mito 
del blindaje para frenar las anomalías que seguramente sucederán. 
De poco sirve que los consejeros locales digan que las irregularidades o ilícitos deben denunciarse ante la Fiscalía 
Especializada para la Atención a Delitos Electorales (Fepade), si es enorme la desconfianza que existe en la 
Procuraduría General de la República, la cual se ha granjeado a pulso, por haber sido utilizado en años y meses 
recientes para la persecución de adversarios políticos del régimen. 
En estas condiciones no se puede expresar irresponsablemente que habrá una elección limpia, pues desde ahora 

se conocen múltiples irregularidades y delitos que, denunciados o no, ya están empañando el proceso y que son 

el antecedente de una jornada que se antoja sumamente difícil. 
La desconfianza ciudadana en las instituciones no es gratuita, pues el IFE y la Fepade han sido incapaces de 
detener las campañas negras, la malversación de los programas de vocación social y las presiones, coacciones e 
intimidaciones hacia votantes, particularmente de las zonas más marginadas. 
Todo apunta a una jornada electoral de fuerte intensidad en cuanto a vicios e incertidumbres. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ife-limitado_id_9869.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
* Cuidado con exaltar los ánimos 
* A nadie conviene la polarización 
* Audi, muy cerca de Puebla 

Los lamentables hechos ocurridos en Chiapas de los que resultaran tres personas muertas nos ponen en alerta 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/buscaran-subir-votacion-del-pan-para-frenar-a-amlo_id_9882.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/buscaran-subir-votacion-del-pan-para-frenar-a-amlo_id_9882.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ife-limitado_id_9869.html
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ante el exacerbado clima político a solo 4 días de que se lleve a cabo la elección presidencial. 
El problema originado al principio por un aparente conflicto vial, terminó con el enfrentamiento entre priistas, 
perredistas y militantes del Partido Verde, en un hecho a todas luces reprobable, pero que se explica luego de 
los largos meses en los que se dieron, no solo las descalificaciones sino las agresiones entre los candidatos que 
contienden a la Presidencia de la República y que iniciaron con aquel memorable día en la Universidad 

Iberoamericana. 
Ese movimiento que, conforme transcurrieron los días se fue definiendo hacia una de las tres fuerzas que 
contienden con más firmeza por la Presidencia de la República, pero siempre con el signo característico de la 
agresividad, que no ―participación activa‖ como muchos interpretaron. 
De esta forma llegamos al final de las campañas y por el bien de todos, es recomendable enfriar los ánimos y 
las pasiones políticas para que el próximo domingo no existan hechos que pudieran generar enfrentamientos 
que den como resultado divisiones y encono como el originado hace 6 años. 

Por el momento, en el Estado al parecer no existen focos rojos que pudieran poner en alerta o alarma la 
jornada electoral del próximo domingo, por ello se han cuidado todos los detalles y las autoridades, tanto 
estatales como municipales, ya se han reunido con los representantes de todos los diferentes partidos políticos, 
las autoridades electorales y las fuerzas de seguridad. 
Nunca antes en la historia de Puebla se habían realizado 3 encuentros de este tipo antes de un proceso 
electoral, por lo que se espera todo sea en beneficio de una jornada tranquila, donde, ya lo insistía ayer el 
gobernador Rafael Moreno Valle, se debe dar voto de confianza al Instituto Federal Electoral. 

Este día se firmará el pacto de civilidad entre los 4 candidatos a la Presidencia de la República, convocado por 
el IFE, con lo que se pretende garantizar o al menos, que los 4 se comprometan, a respetar el procedimiento y 
los resultados. 
Ojalá y sí y falta poco para comprobarlo. 
CONFETI…Muy bien caerá a Puebla la confirmación de la presencia de la automotriz Audi para instalar una de 
sus plantas en territorio poblano pues nos colocará en el ámbito comercial internacional…ya esperaremos para 

después de las elecciones a conocer el anuncio. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4601 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
Programa electorero para la mujer 
Muy sospechoso resulta el Programa ―Crédito a la Palabra de la Mujer‖ que impulsa el gobernador del estado 
Rafael Moreno Valle Rosas, pues con dos mil pesos que le entregan a las beneficiarias, la verdad ni para un 
comal les alcanza. 
A mi parecer, la entrega de recursos por parte del gobierno estatal que se llevó a cabo el día de ayer, más bien 

pareció un acto clientelar en busca de adeptos electorales, pues resulta muy raro que a cuatro días de la 
elección presidencial, hayan sido entregados varios cheques. 
Ayer me encontraba en Plaza Mazaryk de la Atlixcáyotl, cuando de repente llegaron tres camiones de los cuales 
comenzaron a descender decenas de mujeres de escasos recursos, quienes fueron organizadas por personal del 

DIF estatal para que cobraran los cheques que les habían sido entregados horas antes durante un evento 
encabezado por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Me resultó curioso, y no dejó de asombrarme el que esa gente haya sido llevada como acarreada para que 

cobrara de inmediato su dinero. 
Pero dos cosas resultan más sospechosas: 
1.- Que las mujeres sean de una misma población, pues todas iban juntas, lo que significa que ese tipo de 
trabajo lo hacen por zonas. 
2.- Las pobres mujeres beneficiadas se pueden hasta dar el lujo de rentar un camión que las lleve con todo y 
chofer, primero al evento y después al banco. 
Esto último fue lo que me pareció más extraño, pues la verdad, parece que los empleados del DIF de repente 

entraron en crisis nerviosa al verse descubiertos. 
Con esto no quiero decir que la señora Martha Érika de Moreno Valle fomente estas prácticas. De ella solo puedo 
decir que es una persona humana que ayuda de verdad a la gente más necesitada. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4601
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
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(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Que desaparezcan partidos 
La democracia en México ha avanzado y nadie tiene que dudarlo. Mejor muestra en Puebla no podemos tener, 
que el triunfo de Rafael Moreno Valle y otros más en estados, municipios y distritos. Hoy las elecciones son 
competidas y ganan aquellos que la gente quiere. Es una realidad el respeto al voto de los mexicanos. 

Esta elección, la del próximo domingo, los mexicanos tendremos varias oportunidades, empezando por escoger 
presidente de la República. Podremos además decidir por la permanencia o desaparición de algunos partidos 
políticos que no aportan nada a la sociedad y por el contrario, sangran para beneficio de sus dirigentes, el 
presupuesto nacional. 
Esta elección, tenemos la gran oportunidad de desaparecer partidos políticos como Movimiento Ciudadano, 

Partido del Trabajo o el Verde Ecologista (que ni es verde ni es ecologista). Si los votantes elegimos entre PRI, 
PRD o PAN, será suficiente para quitarnos un lastre que son estos partidos. 

Quienes dirigen esos negocios familiares y personales nada aportan ni a la sociedad ni a la democracia. Esos 
partidos sólo sirven para que unos cuantos ocupen posiciones como diputados o senadores y para que puedan 
hacer negocios sucios, recomendando y protegiendo empresas para que se sirvan del gobierno. 
Esos partidos políticos no deben existir, porque son incapaces de ganar una elección en las urnas y sus 
dirigentes sólo son parásitos de la política y ocupan diputaciones y senadurías plurinominales. Es decir, que son 
aquellas posiciones que la democracia mexicana regala a los partidos y sus dirigentes. 

No ganan una elección en la calle, no convencen a la gente, no sirven para maldita la cosa. 
Habrá gente que piense ¿a dónde van a irse todos aquellos que militan en esos partidos? Pues la verdad es que 
es muy fácil: Si están en el Partido del Trabajo o en Movimiento Ciudadano, pues que se vayan al PRD y si están 
en el Verde, pues que se afilien al PRI y se acabó. De lo contrario, deberemos seguir soportando a personajes 
corruptos, vividores, pillos, hampones y delincuentes que se protegen en esos partidos políticos y que obtienen 
las mejores posiciones. 
No sólo eso, si la gente tuviera conciencia, no debería votar por ellos. La razón es muy sencilla: con el voto al 

PT, al Verde o a Movimiento Ciudadano (cruza el águila), van a permitir que esos vividores se embolsen más de 
100 mil pesos mensuales de sueldo, mientras millones de mexicanos no tienen, ni trabajo. Saludos 
El Verdugo 
Hoy inicia la operación electoral, es decir, la derrama de dinero para conseguir los votos. El Verdugo dice: los 
tricolores traen mucho capital, los amarillos le siguen con grandes cantidades y los azules ya no quieren tirar la 
lana a la basura. 
Gracias 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
La veda  
Anoche, minutos antes de que el reloj marcara las 24 horas todos los partidos y los candidatos bajaron sus 

páginas de promoción personal y de invitación a votar por ellos en la web para entrar en el periodo conocido 
como veda electoral, lo que no impide a nadie seguir haciendo política es una especie de simulación a la que 
estamos acostumbrados los personajes del poder y la sociedad. 

Concluyeron ayer las campañas que, por lo menos en lo que respecta a diputados y senadores por Puebla, 
pasaron con más pena que con gloria salvo honrosas excepciones en las que los candidatos en verdad 
desplegaron su trabajo para conseguir el triunfo el próximo domingo. 
El talento que se esperaba desplegaran con el marketing político, que tanto les cuesta, brillo por su ausencia, 
fue en el caso de los candidatos presidenciales donde se notó más el trabajo y la iniciativa por mostrarse 
diferentes, pero en las entidades se mantuvieron los esquemas de fines de semana, entrevistas inducidas en los 

medios electrónicos, propaganda escasa que contuviera buenas propuestas, contados actos masivos y es que 
todos se apostaron a que sean los presidenciales quienes los impulsen a ganar porque su trabajo no les alcanza. 
El escenario local no es nada para presumir y eso que estamos a un año de un proceso electoral intermedio -
donde elegiremos presidentes municipales y diputados locales- y ya desde ahora hay interesados en esas 
posiciones que solo esperan que termine el conteo de los votos el domingo para empezar sus precampañas. 
Mientras eso sucede, hay grupos de la sociedad civil que actúan y serán determinantes en la jornada del 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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próximo domingo, en especial porque cuidarán los votos en lo que serán las elecciones más vigiladas en la 
historia del país y donde las redes sociales intervendrán de una manera que puede ser decisiva en su momento. 
Por ejemplo, ayer empezaron a circular en la web, invitaciones como la siguiente: 
―Buen día, la razón para enviar este correo es para informarte acerca del proyecto HAYFE que desarrollamos un 
grupo de profesionistas sin ninguna afiliación política y que cree en el poder y la participación de la ciudadanía. 

―HAYFE está  ya en funcionamiento, pero aun le hace falta mucha difusión. El proyecto es una aplicación web 
que puede ser accedida a través de la siguiente dirección: 
http://hayfe.info/sitio/home.do  
―Dicha aplicación web permitirá tener un conteo electoral alterno al conteo oficial del IFE, a través de la captura 
y envío de fotografías de la planilla de resultados desplegada en cada una de las casillas instaladas en México. 
―Dicha captura será realizada por un ciudadano comprometido y deseoso de participar en el proyecto, registrado 
previamente en la aplicación. La aplicación y el sitio ya están en funcionamiento, pero requerimos darle una 

amplia difusión para poder tener una amplia participación y poder abarcar, sino en su totalidad, la mayoría de 
las casillas instaladas el día de la elección‖. 
Sí, un conteo paralelo al de la autoridad electoral que más que tener los resultados finales servirá para presionar 
a que se cuenten los votos y se haga bien o habrá conflicto.  
n este proceso no hubo campaña de inhibición para acudir a votar –como la del voto nulo hace tres años- y ello 
puede provocar que haya una alta asistencia a las casillas, si eso sucede se estará escribiendo una nueva página 
de la historia de México y por supuesto el fortalecimiento de la democracia.  

Faltan sólo unas cuantas horas para saberlo, mientras vivamos la veda. 
http://www.ngpuebla.com/node/29287 

 
(Angelopolitanas) 
 
El Consejo Directivo del consorcio automotriz Volkswagen AG aún no ha dicho –hasta ayer- la última palabra en 

torno a dónde se ubicará su planta de Audi en México y se encuentran precisamente en el estudio técnico de 
una inversión estimada en dos mil 500 millones de dólares, monto por el que compiten por lo menos cinco 

estados de la República. 
Ante versiones de que está tomada la decisión, su filial mexicana guardó ayer silencio porque no es su tema y 
tampoco a ellos los consultan. Puede haber indicios que señalen a la poblana como la entidad favorecida pero 
hay madruguetes que no ayuda en nada en ese sentido y si meten ruido entre quienes deciden porque se falta a 
la discreción indispensable en este tipo de negociaciones. 

Un dato duro: en el municipio de Quecholac no están los terrenos que le interesan a los alemanes, ahí ya está 
ubicada la cementera Cruz Azul. 
@ 
Son los más viejos de la comarca priista los que se manifestaron ayer en las grillas de café en contra de la 
decisión del Congreso local de votar con 40 votos a favor y solo una abstención las modificaciones al Código 
Electoral por el cual se faculta al Instituto Electoral del Estado de la futura distritación entre otras 
responsabilidades. 

Hacen cuentas y estiman que con esta decisión, que se basará en el índice poblacional, terminarán los paraísos 
priistas y las zonas privilegiadas para los aviadores pues son ahora distritos eminentemente campesinos donde 
tienen el voto asegurado –Ajalpan, Zacapoaxtla y Tepexi, por ejemplo- y el triunfo sin campaña en la bolsa. 

Eso se les va a acabar y tendrán que competir, si en verdad quieren llegar a la Cámara de Diputados. Perder el 
poder duele y más cuando se ha hecho poco para conservarlo, pero ayer todos los partidos se manifestaron en 
un mismo sentido, como lo han hecho a nivel federal y en otras entidades de la República. 

@  
Es el poblano, ex dirigente estatal del Revolucionario Institucional, Juan Manuel Vega Rayet, el delegado del 
Comité Ejecutivo Nacional para los temas de organización y jornada electoral. Llega con todo el respaldo de 
Miguel Ángel Osorio Chong. 
Es él –que hace menos de una semana perdió a su esposa, la psicóloga Erica Suk- y nadie más quien está 
encargado de la movilización y los recursos para llevarla a cabo, aunque eso le duela a más de un poblano, de 
aquellos que veían en los comicios un bono millonario para sus bolsillos. Se acabó. 

@ 
En estos días vendrán los dimes y diretes, las denuncias entre los candidatos y sus equipos de campaña, 
algunos porque en verdad son agresiones y otros porque se sacaron la lengua y no aguantan nada. Hay 
nerviosismo y desesperación en más de un equipo de campaña y como esta terminó ayer están que no los 
calienta ni el sol. 

http://www.ngpuebla.com/node/29287
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Por lo pronto, la presidenta del Comité Municipal del PRI en la capital, Claudia Hernández Medina denunció que 
como el Instituto Federal Electoral fijó como tope de campaña para los aspirantes a diputados federales un 
millón 120 mil pesos, cuentan con la documentación que prueba que la candidata panista por el distrito IX, 
Blanca Jiménez Castillo, rebasó lo dispuesto por la autoridad electoral y amerita sanciones. 
Así es que van a sembrar antecedentes para que si les ganan en las urnas busquen reventar la elección en la 

mesa. El conflicto postelectoral apenas empieza. 
http://www.ngpuebla.com/node/29288 
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